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MomentoPolítico
Por Brígido Ramírez Guillén

Decano del periodismo en Nayarit

Opinión2

La fuerza del PRI está en su gente y no en alianzas 
partidistas

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

Cuando J. Guadalupe Acosta Naranjo, ex 
dirigente nacional del Partido de la Revolución 
Democrática, ex diputado federal, ex legislador 
local y ex candidato a la gubernatura de Nayarit, 
anuncio que se integraría una alianza entre el 
PRD y el PAN, para contender con candidatos a 
presidentes municipales, diputados, regidores y 
síndicos en el proceso electoral del seis de julio, 
se anticipo el reparto de los cargos, dividiendo 
municipios y distritos, de acuerdo a las dirigencias 
estatales, y de ahí se esperaron los tiempos 
para hacer oficial la coalición de partidos ante el 
Instituto Estatal Electoral… Todo marchaba bien 
al interior de esos organismos políticos, mas se 
tenían que cumplir cabalmente con los requisitos 
legales a fin de poder lograr su registro como 
alianza y actuar como tal en la contienda del 2014 
para la renovación de los veinte ayuntamientos 
y legislatura local… La solicitud de registro se 
presentó ante el Instituto Estatal Electoral; este 
la estudió y analizó detenidamente para dar su 
fallo en tiempo y forma… Pero sucedió que faltó 
uno de los requisitos indispensables que marca 
la ley electoral, o sea, que tanto el blanquiazul 
como el sol azteca deberían acreditar que el 
Comité Ejecutivo Nacional estaba de acuerdo en 
la integración de una alianza electoral para Nayarit, 
cosa que nunca pudo recibir favorablemente 
el Partido de la Revolución  Democrática… La 
dirigencia estatal luchó por todos medios legales 
y no logró la constitución de una alianza oficial 
y  tuvo que cobijarse en una coalición de facto 
PAN-PRD, como está funcionando en este proceso 
del seis de julio… Lo interesante de todo esto 
es que esa alianza la están demostrando el sol 
azteca y Acción Nacional con sus acuerdos y 
decisiones en la nominación de candidatos y 
desarrollo de campaña; en la coordinación de 
vigilancia de lo que aquí acontece; sobre las 
visitas permanentes de sus líderes nacionales 
para respaldar los trabajados de proselitismo de 
sus abanderados; la elaboración de propuestas 
sobre acciones favorables a los sectores… 
De esta alianza de facto podemos destacar 
la permanente actividad del diputado federal 
Rodrigo González Barrios, para que todo marche 
en orden y dentro de lo legal, tan es así que 

ha presentado casos que ha sido necesaria la 
intervención del ombudsman Nayarita Huicot 
Rivas Álvarez; su solicitud de renuncia del 
presidente del Instituto Estatal Electoral ante 
su evidente incapacidad para encabezar los 
trabajos de una elección a todas luces cargada 
hacia el lado oficial… Por otra parte los líderes 
nacionales del PRD se reunieron con el secretario 
de gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, 
planteándole los temas que preocupan  a las 
dirigencias respecto al proceso electoral que 
se vive en Nayarit… La otra alianza electoral, 
bien legalizada, la forman PRI-Verde Ecologista-
PANAL… Ya están por concluir los tiempos de 
campaña y por ningún lado se ve la acción de 
los dirigentes, menos de sus militantes, que le 
den fuerza al Revolucionario Institucional, pues 
sus escasos candidatos caminan solos, sin la 
coordinación que debieran tener como miembros 
de partidos coaligados… El Verde Ecologista en 
esta contienda se escuda en el PRI a sabiendas 
de su escasa membrecía, pues de otra forma 
no lograría ningún cargo de elección… Lo 
estamos viendo: el PRI sigue siendo fuerte, con 
el respaldo de la gente bien organizada por sus 
líderes estatales, con candidatos que se hallan 
en la pelea en esta lucha electoral, con valiosas 
propuestas como las que viene presentado 
Roy Gómez Olguín, candidato a presidente 
municipal de Tepic, a los colonos, profesionistas, 
comerciantes, a los jóvenes, a las mujeres, 
empresarios, a los de las zonas rurales… ante 
el pintor y escultor Nayarita Vladimir Cora se 
explayó al anunciar que respaldará al arte y la 
cultura porque “Somos un pueblo con grandes 
talentos, con los que sabremos colaborar e 
impulsar programas para acercar la cultura a 
nuestros niños y jóvenes”… Para cerrar diremos 
que poco más de trescientos mil jóvenes son los 
que van a tener la posibilidad de votar, aunque 
las estadísticas arrojan números tan fríos como 
el hecho de que solo nueve de cada cien jóvenes 
se interesan en participar en las cuestiones 
políticas, así lo afirmó el presidente nacional 
de la red de jóvenes por México, Christopher 
James Barousse, al visitar al PRI Nayarit.. Hasta 
la próxima .. Decano del periodismo.

Este lunes estuvo en esta tierra de coras, 
huicholes, tepehuanos y mexicaneros, el ex 
presidente Consejero del desaparecido Instituto 
Federal Electoral IFE, doctor Luis Carlos Ugalde 
Ramírez, quien ofreció una magistral conferencia 
en el patio central Venustiano Carranza Garza, 
del Congreso del Estado, donde hablóde la 
reciente Reforma Constitucional y el nuevo  
(INE) en el país.

Lo anterior tras la invitación hecha por 
presidente del Consejo Estatal Electoral en 
Nayarit, Sergio López Zúñiga, y como anfitrión 
del evento la Trigésima Legislatura, que dirige 
Armando García Jiménez, recinto en que el 
profesionista abordó el tema relacionado con la 
Reforma que el  2015 se aplicara en Nayarit.

Para el expositor, la Reforma Constitucional 
convoca al análisis, la reflexión y la crítica, en que 
Nayarit debe elaborarse un documento en que 
se establezcan las medidas trasla observancia 
a nivel federal; el sistema electoral es un 
instrumento  que se pensó dejaría  el pluralismo 
y la alternancia, que eran deseables, pero no 
trajeron el paraíso, “observamos que prevalece 
muchos de los problemas, corrupción, falta de 
apego a legalidad, inseguridad y clientelismo, 
que clase de democracia, cuando los partidos se 
intercambian la responsabilidad”, sostiene.

El problema de fondo es cómo se conceptualiza 
y diseña la democracia desde hace 200 años, 
un país construido sobre un endeble piso firme 
y disparejo en la legalidad y justicia que genere 
mejores resultados. 

En cada reforma hay suposición, pero si en 
México hay una legalidad que no se cumple, 
es imposible cambiar como se manejan los 
partidos y candidatos.

Para el ex director del IFE en el país, la 
reforma trae sus cosas buenas, ejemplo, las 
candidaturas independientes, una figura general, 
complemento indispensable entre partidos, y 
la participación ciudadana sin membresía que 
enriquece la lucha política, con la necesidad de 
modificar los requisitos, en el caso de entidades 
en que piden un considerable porcentaje para 

permitir la participación.
Lo mismo que el voto extranjero en que 

se amplían las modalidades como el uso de 
internet para ello, sobre representación de un 
techo del 8 por ciento por parte mayorativa. 
Sumado a la posibilidad de aumentar las 
aportaciones privadas y ayuda de personas de 
carne y hueso, como una sociedad moderna 
en que los industriales  contribuir, no como 
actualmente que se argumenta lo hacen de 
una manera ilegal, es necesario transitar aun 
sistema que en una campaña lo hagan de 
manera abierta.

Ugalde Ramírez, hizo referencia en la misma 
conferencia de la XXX Legislatura, sobre las 
omisiones de observancia en la Ley Electoral, 
como la propaganda gubernamental, que no 
puede ser personalizada, o el pago en efectivo, 
así como el financiamiento público, aunado a los 
topes de campaña para diputados federales, en 
que sea habla de un tope de 1.22 a 1.66 millones 
de pesos, cuando existen datos fidedignos que 
se utilizan hasta 10 o 12 millones.

En esa misma tesitura habló de la creación 
del Instituto Nacional Electoral INE, que 
centralizara y asumirá la organización de los 
comicios en las entidades como balón de poder; 
se requiere un proceso de descentralización 
y un sistema de rendición de cuentas, para 
evitar que desde el Distrito Federal resuelvan 
los problemas locales.  

Para concluir el presente comentario, cabe 
citar que a tres semanas de campaña los 
candidatos del PRI a los distintos cargos  de 
elección popular siguen optimistas del triunfo 
y la victoria el 6 de julio, en que los ojos del 
centro del país están puestos en Nayarit que 
celebra una elección intermedia, en tanto 
es sorprendente la ausencia en la palestra 
política del dirigente del CDE del PRI, Juan 
Carlos Ríos Lara, lo mismo que del delegado 
Nacional, Jericó Abramo Masso, que trabaja a 
favor de los abanderados del tricolor, como lo 
hace en estos momentos la senadora Margarita 
Flores Sánchez, que diariamente se ensucia 
los choclos en visitas y reuniones políticas. 
Así las cosas

LA DEMOCRACIA CONSTRUIDA EN ENDEBLE 
PISO: UGALDE 

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza
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Queda restringido el uso de celulares con cámara, videocámaras 
y cámaras fotográficas al ingresar a las mamparas: IEE

Este sábado 21 de junio, en punto de las 
19 horas, se llevó a cabo la Cuarta Sesión 
Extraordinaria del Consejo Local Electoral, en 
la que se aprobaron las solicitudes de mil 51 
ciudadanos como Observadores Electorales y 
34 como Visitadores, además del huso horario 
para la difusión de resultados electorales, 
entre otros temas.

Al respecto del acuerdo por el que se 
restringe el uso de teléfonos celulares con 
cámara, videocámaras y cámaras fotográficas 
pro parte de los electores el 6 de julio, se 
aprobó por unanimidad de los integrantes del 
Consejo Local Electoral, quedando de esta 
manera prohibido que quienes acudan a emitir 
su sufragio ingresen a las mamparas a depositar 
su voto portando cualquier dispositivo de este 
tipo, con la finalidad de respetar la secrecía 
del voto ciudadano; para el efecto, se colocará 
en cada una de las casillas, en lugar visible, 

un cartel alusivo a esta disposición.

Posteriormente, se acordó que el huso 
horario que se utilizará para la difusión de 
resultados de actividades estadísticas de 
preferencias electorales el día de la jornada 
electoral, será en este caso el de la ciudad de 
Tepic, Nayarit. Asimismo, quedó establecido 
que la difusión de resultados de preferencias 
electorales arrojados por encuestas, sondeos 
de opinión, conteos rápidos o actividades 
estadísticas similares, no podrá realizarse 
antes de las 18 horas, 6 de la tarde.

En cuanto al tema de Observadores y 
Visitadores Electorales, luego de resolver 
lo relativo a las solicitudes de registro, 
cumplimentaron  los requisitos legales mil 051 
para el primer caso y 34 como Visitadores, 
quienes se identificarán única y exclusivamente 
por medios de los oficios y gafetes de acreditación 

expedidos por el  Instituto Estatal Electoral, 
a través del Consejero Presidente. 

Finalmente, se resolvieron 3 recursos de 
revisión, el primero de ellos contra el Acuerdo 
del Consejo Municipal Electoral de Bahía 
de Banderas, 
relativo a la 
aprobac ión 
de casi l las 
electorales, 
el segundo 
c o n t r a  e l 
A c u e r d o 
del Consejo 
M u n i c i p a l 
Electoral de 
H u a j i c o r i , 
respecto al 
registro del 
c a n d i d a t o 

Sergio Rangel Estrada y otro más contra el 
Acuerdo del Consejo municipal Electoral de 
Santiago Ixcuintla, relativo al registro de la 
candidata a Regidora por la primera demarcación, 
Mayra Josefina Martínez Orozco, mismos que 
no sufrieron modificación alguna.

Hoteleros infestan el rio Ameca de cocodrilos 
para atemorizar a vecinos de Jarretaderas * Todo se permite al pie del Ángel: el consumo de bebidas alcohólicas y hasta 

bailar sobre vehículos que por ahí circulan. 

** Mil 051 Observadores y 34 Visitadores Electorales cumplimentaron los requisitos 

Por Oscar Verdín 
Camacho

Si la Policía Municipal 
suele argumentar que 
muchas de las personas 
que detiene se debe a 
que ingieren bebidas 
alcohólicas en la vía pública, o si agentes de 
la Fiscalía General del Estado (FGE) suelen 
capturar a conductores ebrios, el triunfo de 
México sobre Croacia por tres goles a uno 
permite eso y más: el desmadre al pie del 
Ángel de la Independencia.

Y por si fuera poco, los cientos que se dan 
cita al finalizar el partido mundialista gozan 
de seguridad; ahí están elementos de propia 
policía y personal de Protección Civil.

“¡El que no brinque es puto, el que no 
brinque es puto, el que no brinque es puto!”, 
grita, canta la muchachada, cerveza en mano 
la mayoría. Y el baño con cerveza se vuelve 
lo más común en unos minutos. Los botes de 
cerveza nomás se ven volar. 

“¡En dónde están, en dónde están, esos 
croatas que nos iban a ganar…en dónde 
están, en dónde están, esos croatas que nos 
iban a ganar!”, es otra de las tonadas de esta 
tarde de lunes.

“¡México, México, México…Ochoa, Ochoa, 
Ochoa!”, corean el apellido del portero 
nacional.

De repente alguno de 
los jóvenes propone que 
hay que correr alrededor 
de la glorieta del Ángel 
y lo sigue la multitud. 
Del otro lado de la 
avenida Insurgentes 
hay mucha más gente 

pero se mantiene a distancia, porque hay 
niños y señoras.

Dos balones vuelan de aquí para allá.
Muchos conductores pitan y pitan al pasar 

por ahí. Todos quieren sentirse parte del triunfo. 
Los niños traen sus camisetas verdes y han 
sacado sus sombreros grandes.

Pero si la de malas es que toca detenerse 
frente a la glorieta, decenas de muchachos 
zangolotean al carro y hasta se le trepan y 
bailan en la parte superior. Y al chofer que 
se baja y se enoja le gritan, burlándose: “¡sin 
llorar, sin llorar, sin llorar!”…

Así le tocó pasarla al conductor de un vehículo 
de Barcel, con la de malas que la puerta de la 
caja trasera se abrió y fue suficiente para que 
le bajaran parte de la mercancía. 

Y ni quién diga nada. Es parte del festejo 
y la policía se concreta a observar.

Es más, los elementos de una patrulla de la 
Policía Nayarit que circulaban por Insurgentes 
se ganaron el ahora conocido grito mundial: 
“¡eeeeeeehhhhhh, puuuuutooooossss!”.

Y siguieron de largo, sin detener a nadie.

Por Edmundo Virgen

El rio Ameca, en Bahía de Banderas, cuyas 
aguas durante generaciones no solo han sido 
utilizadas por los habitantes de poblaciones 
colindantes como Jarretaderas para el riego 
de parcelas, sino también para la pesca de 
diferentes especies que ancestralmente se han 
reproducido en las aguas del rio, ahora ya les 
resulta peligroso a los lugareños acercarse a sus 
márgenes, ya que las aguas se hayan infestadas 
de voraces y hambrientos cocodrilos.

 Fue un grupo de habitantes del ejido de 
Jarretaderas, en el municipio de Bahía de 
Banderas, quienes denunciaron a este medio 
que este reptil, uno de los depredadores más 
peligrosos que puedan existir, hasta hace 
unos cinco años no existía en las aguas del 
rio Ameca, pero ahora debido a la pugna que 
han enfrentado los pobladores de Jarretaderas 
con la empresa propietaria del hotel Marival, 
que ha pretendido ganarle 
terrenos al rio, siendo 
esto denunciado por los 
ejidatarios a dependencias 
federales.

En respuesta, la empresa 
hotelera, a manera de 
venganza por no haber 
podido adueñarse de un 
centenar de hectáreas que 
querían utilizar para la 
ampliación del hotel, se 
tomó la libertad de echar a 

las aguas del rio cientos de cocodrilos para que 
ya no puedan ser utilizadas por los pobladores 
de Jarretaderas en la pesca, y mucho menos 
en bañarse, por el riesgo a ser atacados por 
un cocodrilo.

Cabe mencionar que ahora en el rio Ameca, 
en la margen que colinda con el ejido de 
Jarretaderas, la compañía hotelera mandó 
instalar una sólida malla ciclónica, según 
argumentan para la protección de  las personas 
que transitan cerca del rio del posible ataque 
de un cocodrilo, pero lo cierto es que a los 
pobladores del ejido, no solo los han despojado 
del derecho a disfrutar de sus playas que desde 
hace años han sido privatizadas por las empresas 
hoteleras, porque eso de las ventanas al mar 
son una falsedad, y ahora por si algo faltaba, 
les impiden explotar la riqueza alimenticia 
que por generaciones les fue dotada por el 
rio Ameca y todo ello con el consentimiento y 
complicidad de las autoridades.

vFestejo y desmadre por triunfo de México 
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Confirma Sala Regional de Guadalajara acuerdo de solicitudes 
de registro de observadores y visitadores electorales 

Funcionario que ande en campaña 
será corrido: señala Ayuntamiento  

4

Por Oscar Verdín 
Camacho

A cerca de 100 días de que 
los cadáveres de una joven 
mujer, así como un niño y una 
niña fueron encontrados en 
una parcela de San Cayetano, 
municipio de Tepic, todavía no 
son identificados.

Los cuerpos continúan en 
refrigeración en el Servicio 
Médico Forense (SEMEFO) y se 
cree que podrían ser sepultados 
en los próximos días.

Aunque el asunto se conoció 
en Nayarit a través de los 
medios de comunicación, y 
de que la Fiscalía General 
del Estado (FGE) pidió la 
colaboración a todas las 
fiscalías o procuradurías del 
país, ninguna persona siquiera 
se ha presentado al SEMEFO 
para aportar algún dato que 
ayude a la identificación de los 
cadáveres.

Como es del dominio público, 
las pruebas de ADN arrojaron 
que se trata de familiares entre 
si, aparentemente mamá e 
hijos.

Los cuerpos fueron hallados 
los días 19 y 20 de marzo. 

En casos como éste de no 
identificación, los cadáveres 
son sepultados en una fosa del 
panteón junto al cerro de La 
Cruz. “No es una fosa común 
como antes, es una tumba y 
los cuerpos son colocados en 
un ataúd”, fue explicado.

Se indicó que si en un futuro 
se presentan los familiares, se 
les practicaría la prueba del ADN 
para confirmar el parentesco. 

Se calcula que el asesinato de 
la mujer de aproximadamente 25 
años, y los niños, se produjeron 
entre finales de febrero o 
principios de marzo, por el 
estado de descomposición de 
los cuerpos.

Por: MARIO LUNA

En el ayuntamiento capitalino, 
se le ha informado a cada uno 
de los funcionarios de no andar 
“encampañados”, porque de 
detectárseles o de ser denunciados 
y aportándose las evidencias, 
serán corridos de inmediato de 
la administración, así lo aseguró 
el presidente municipal de Tepic, 
Héctor González Curiel.

El alcalde capitalino, dejó claro 
que existe la plena voluntad de que 
funcionarios municipales respeten 
irrestrictamente este proceso 
electoral, el cual es de los políticos 

y no de los funcionarios, por lo que 
estos deberán de cumplir y al cien 
con sus responsabilidades.

“En sus tiempos libres, pueden 
hacer lo que quieran, pero en 
tiempos de trabajo, deberán de 
asumir al cien sus obligaciones de 
atender al pueblo, pero si algún 
funcionario del nivel que sea, 
quiere andar apoyando a algún 
candidato de cualquier partido 
político lo puede hacer están 
en su plena libertad de hacerlo, 
siempre y cuando, pidan licencia 
de separarse de sus cargos o de 
renunciar al trabajo”.

Es  l a  Con t ra l o r í a  de l 

ayuntamiento, la que está al 
pendiente de recibir cualquier 
denuncia al respecto, ya que ni 
desviación de recursos humanos, 
ni materiales se permitirá, por 
ello, el que se llegue a utilizar un 
vehículo oficial, será severamente 
sancionado.

Héctor González Curiel, dijo 
que él es respetuoso de las leyes 
y más cuando está de por medio 
la democracia, por ello dijo, que 
en lo que respecta a Tepic, que es 
su municipio, se garantiza la plena 
seguridad de los votantes en el 
desarrollo de estos comicios y en 
la misma jornada electoral.

L a  S a l a  R e g i o n a l 
Guadalajara del Tribunal 
Electoral del Poder Judicial 
de la Federación (TEPJF) 
resolvió el juicio de revisión 
constitucional electoral SG-
JRC-36/2014, promovido por el 
Partido Acción Nacional (PAN) 
contra el acuerdo de doce de 
junio de dos mil catorce dictado 
por Consejo Local del Instituto 
Electoral de Nayarit relativo a 
las solicitudes de registro de 
los observadores y visitadores 
electorales, que participarán 
en el proceso comicial que 
actualmente se desarrolla en 
la citada entidad federativa.

El partido político actor 
sostuvo que en el acuerdo 
impugnado, el instituto electoral 
acreditó a observadores y 
visitadores electorales, sin 
pronunciarse sobre si reunían 
los requisitos exigidos por la 
Ley Electoral del Estado de 
Nayarit.

En el proyecto elaborado por 
la ponencia del Magistrado 
Abel Aguilar Sánchez, se 
señaló que en la fecha en 
que se emitió el acuerdo, 
aún no vencía el plazo para 
que la autoridad electoral 
resolviera la acreditación de 
los observadores y visitadores 

electorales, ya que de acuerdo 
a la ley nayarita los plazos para 
acreditarlos son a más tardar 
el 21 y 28 de junio del año en 
curso respectivamente.

Por unanimidad de votos, la 
magistrada y los magistrados 
integrantes de la Sala Regional, 
confirmaron el acuerdo dictado 
por el Instituto Electoral de 
Nayarit, al considerar que 
su naturaleza era enunciar 
los nombres de las personas 
que presentaron en tiempo 
y forma sus solicitudes y no 
hacer una lista definitiva de 
los ciudadanos aprobados 
para dichas actividades.

Asimismo se analizó el juicio 
de revisión constitucional 34/ 
2014 en el que se impugnó 

el acuerdo del Consejo Local  
Electoral del Instituto Electoral 
del Estado de Nayarit  que 
resolvió una denuncia en contra 
del Gobernador Constitucional 
del Estado de Nayarit y del 
Presidente Municipal de Tepic, 
por la comisión de presuntos 
actos de propaganda electoral. 
En dicho juicio se calificaron 
de infundados los agravios 
del partido político actor y se 
confirmó el acuerdo impugnado 
en el sentido de que los actos 
denunciados no constituyeron 
propaganda electoral.

En la sesión pública celebrada 
el veintitrés de junio de 2014, 
la Sala Regional Guadalajara 
resolvió siete juicios de revisión 
constitucional electoral.

v

Nadie reclama cuerpos de mamá 
e hijos a 3 meses de hallazgo

*Dictado por el IEE

* Continúan en el SEMEFO, sin que persona alguna aporte 
datos para su identificación.

PESE A LA AMENAZA DE LA FIFA, MÁS FUERTE QUE 
NUNCA SE VOLVIÓ A ESCUCHAR EN BRASIL EL GRITO 

DE "PUUTO".

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - - -
La FIFA no quiere insultos;
hay que  cambiar el grito
y en vez de decirles "putos"
hay que decirles "putitos"

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON 
QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 

*ALITAS PICOSAS 
*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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Encabeza Roy la Victoria de Nayarit
Según resultados emitidos por el 

Instituto de Mercadotecnia y Opinión 
(IMO), publicados en el portal www.
nayaritenlinea.mx,  el candidato a 
la presidencia municipal de Tepic,  
Roy Gómez Olguín de la coalición 
“Por el Bien de Nayarit”,  ganaría las 
elecciones del próximo 6 de julio, 
esto luego de realizarse un estudio 
sobre preferencias electorales en la 

capital del estado.

El Instituto de Mercadotecnia y 
Opinión (IMO) es el único miembro 
en México del Programa Internacional 
de Encuestas Sociales (ISSP por 
sus siglas en inglés), en el que 
participan empresas de 48 países, y 
es miembro de la Asociación Mundial 
de Investigación de la Opinión Pública 

(WAPOR) desde 2009.

El muestreo, que fue practicado 
en la zona urbana y rural de los 
cinco distritos electorales de Tepic, 
y reveló que el 40.9 por ciento de la 
población votaría por el candidato de 
la coalición “Por el Bien de Nayarit”, 
Roy Gómez Olguín, mientras que 
el 28.6 por ciento lo haría por el 

candidato del Partido 
Acción Nacional (PAN), 
Leopoldo Domínguez 
González, lo que le da 
una ventaja de 12.3 
puntos al priísta.

De acuerdo con el 
estudio, Raúl López 
Cervantes, candidato 
del Partido del Trabajo 
(PT)  ob tendr ía  e l 
1.9 por ciento de la 
preferencia electoral, 
en tanto que Higinio 
Madrigal Montaño, del 
Movimiento Ciudadano, 
alcanzaría el 1.1 por 
ciento de los votos, y 
Jorge Antonio Partida 
Razura, del Partido de 
la Revolución Socialista 
(PRS), lograría el 0.4 
por ciento.

L a  p o b l a c i ó n 
encuestada que aún 
no decide la intención de su voto 
representa el 20.4 por ciento. Los 
que no votarían por ninguno de los 
partidos contendientes alcanzan el 
6.4 por ciento.

En el caso de las diputaciones 
locales, el 40.8 por ciento de 
las personas encuestadas en 
Tepic se pronunciaron a favor del 
Revolucionario Institucional; por 
Acción Nacional votaría el 22.2 por 
ciento, mientras que por el PRD 
lo harían el 4.4 por ciento de los 

encuestados.
En el rubro de la calificación que 

los ciudadanos le otorgan a sus 
autoridades en función del trabajo 
desempeñado, el Gobernador Roberto 
Sandoval Castañeda es el mejor 
calificado con un 7.2 en la escala 
del 1 al 10; el presidente Enrique 
Peña Nieto obtiene en este estudio 
el 6.8 por ciento de aceptación de 
los tepicenses, que en contraparte 
reprueban al actual alcalde, Héctor 
González Curiel con un 4.7 de 
calificación, lo mismo que al diputado 
del distrito que les corresponde.

Este 25 de junio, vence el plazo para 
la acreditación de los representantes 
de los medios de comunicación que 
acudirán a cubrir la jornada electoral 
del próximo 6 de julio, dio a conocer 
el licenciado Sergio López Zúñiga, 
Consejero Presidente del Instituto 
Estatal Electoral.

“En la página web del Instituto 
Estatal Electoral, que es ieenayarit.
org.mx, se encuentra un formato 
de acreditación para ser rellenado 
por el interesado, mismo que debe 
imprimirse y anexar a un expediente 
que contenga también dos fotografías 
tamaño credencial,  llevarlo a la 
oficina de Comunicación Social o 
bien, enviarlo de manera digital al 
correo electrónico ahí especificado”, 
sostuvo.

Para poder registrar a los 
reporteros, columnistas, articulistas, 
fotógrafos y camarógrafos, es 
necesario presentar un oficio del 
medio de comunicación firmado por 
el director, en donde soliciten las 
acreditaciones correspondientes 

Para que los medios de comunicación acrediten a 
sus representantes para cubrir la jornada electoral

*Este 25 de junio vence el plazo 

con los nombres de las personas que cubrirán 
la jornada electoral.

Las solicitudes deberán ser enviadaso 
presentadas en formato impreso o digital; 
anexar copia de la credencial de elector y dos 
fotografías tamaño credencial a color o blanco 
y negro.

Las solicitudes podrán ser entregadas para 
su registro hasta este miércoles 25 de junio, en 
las oficinas de Comunicación Social del IEE, 
ubicadas en Country Club #13 colonia Versalles 
de esta ciudad, en el horario de 9:00 a 14:00 
horas, y de 18:00 a 20:00 horas de lunes a 
viernes, y sábados de 9:00 a 13:00 horas.

Para mayor información, los interesados 
pueden comunicarse a los teléfonos (311) 210 
32 35 y 210 32 36, extensiones 114 y 115, o al 
correo: comunicacion@ieen.org.mx.
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vPor el PT.

Buena respuesta en recorridos 
por SAMAO: Daniel Castro

6

San Blas está hundido, como en 
ninguna otra administración: Layín 

Por Juan Carlos 
Ceballos

Tepic.- La situación en la 
que se encuentra San Blas, 
es porque tenemos un mal 
presidente que no le gusta 
trabajar  es por eso  que 
ahorita, los sanblacenses, 
están muy indignados, el 
pueblo hundido como en 
ninguna otra administración, 
nosotros estamos trabajando 
con todos los habitantes de 
San Blas, no hay ni un rincón 
al que no hayamos ido, en 
estos días de campaña hay 
mucho movimiento gracias a Dios, 
haciendo compromisos y amarres, 
para después que lleguemos ahí, 
cumplir con los compromisos, 
con los ciudadanos. Así lo señaló 
el candidato independiente a la 
presidencia municipal de Sal Blas, 
Hilario Ramírez Villanueva (Layín).                                                                                 
Añadiendo que la principal demanda 
de los habitantes de San Blas, es 
empleo y obra pública, hace falta 
mucha obra pública y mucho empleo 
y desde luego mucha atención a la 
ciudadanía, a pregunta expresa de 
cual sería su propuesta para generar 
empleo Layín, dijo, la primera hacer 
una empacadora de mango, tengo 
un compromiso moral, hacer una 
empacadora de mango en la cabecera 
municipal y otra en Aután o en la 
Virocha, para que la gente de la 
costa, tenga empleo allá y de rápido 
también la cabecera municipal, pero 
además hacer obra en todos los 
ejidos para darle trabajo, al pueblo 
sanblasense.

La segunda, porque no hay 
presupuesto que alcance, es 
trabajar de la mano con nuestro 
amigo Roberto Sandoval y tocar 
puertas en el gobierno federal, para 
bajar recursos porque si se atiene 
uno a lo que produce el pueblo 
sanblasense, es muy poco lo que 
se recibe de ahí y aparte hay que 

apoyar en todo a los ciudadanos, 
así que a tocar puertas para sacar 
a nuestro municipio adelante,                                                     
Cuando se le preguntó, que si con 
las magnas obras como el Puerto 
Nayarit y el Canal Centenario, que 
se habla de una generación de 90 
mil empleos y si esto beneficiaría a 
la zona de San Blas, Layín contestó  
claro todo lo que sea empleo nos 
beneficia, creo que no nada más a los 
sanblasenses a todos los nayaritas 
y quiero felicitar al señor gobernador 
por estas obras tan grandes como ese 
canal y ese puerto Nayarit  va a ser 
un detono muy chingón, la verdad.                                                                                      
Ramírez Villanueva, indicó,- que 
desde que inició su campaña ha 
recorrido ejido por ejido, saludando a 
la gente pidiéndole de favor, que nos 
eche la mano con el voto y con todos, 
con los niños, amas de casa, jóvenes 
de la tercera edad, discapacitados, 
estudiantes, deportistas, ganaderos, 
campesinos, pescadores y con toda 
la gente pidiéndole de favor que nos 
eche la mano.

Layín, dijo la gente ha respondido 
y nos ha ido muy bien, creo que el 
pueblo sabe lo que quiere, sabe 
quien lo apoya y quien no apoya, 
el pueblo ya no es como antes, 
sabe elegir muy bien, aunque la 
vez pasada si se equivocó ahí con 
–nosotros pero esta vez ya no se 
va a equivocar. Finalizó.

Por: MARIO LUNA

El diputado federal por el Partido 
de la Revolución Democrática y 
actual vocero de la campaña de 
Polo Domínguez, abanderado 
de la alianza de facto PAN-PRD, 
Rodrigo González Barrios, volvió a 
exigir que sea el Ejército Mexicano 
y la Marina, quienes resguarden 
los paquetes electorales para 
estos comicios.

Lo anterior es debido a que 
dijo que no existe ni la mínima 
confianza en las autoridades 
locales como es la Policía Nayarit, 
ni en el Instituto Estatal Electoral 
para que sean ellos los que cuiden 
esos paquetes electorales, ya que 
ambas instituciones, sus titulares 
han dado pruebas irrefutables 
de que son simples “gatos” o 
empleados del Ejecutivo Estatal y 
están por ello al mande usted de 
lo que se les pida y exija.

Es por ello que ante las mismas 
declaraciones que hiciera el 
gobernador nayarita en la semana 
anterior, de que en Nayarit, el 
partido oficial es el PRI, al igual 
que muchos de sus funcionarios 
que lo han dicho para quedar bien 
con el patrón, las direcciones 
nacionales tanto del PRD como del 
PAN, han elevado su voz ante la 
Secretaría de Gobernación como 
en el pleno del Congreso de la 

Unión para que pongan atención y 
resuelvan los excesos del poder, 
que ponen en eminente riesgo la 
transparencia y democracia de 
este proceso electoral.

Es a través de los legisladores 
federales, ante el Consejo General 
del Instituto Nacional Electoral se 
logró, que en el pasado periodo 
extraordinario de sesiones del 
19 de julio, el diputado federal 
perredista Silvano Aureoles 
Conejo y el senador del PAN, 
Jorge Luis Preciado Rodríguez, 
ambos presidentes de las Juntas 
de Coordinación Política de 
dichas cámaras, anunciaron la 
integración de la Comisión Especial 
de Legisladores para el proceso 
electoral de Nayarit.

En esta comisión de vigilancia, la 
están conformando., la diputada del 
PT, Lilia Aguilar, por Nueva Alianza, 

es Dora María Talamantes, por el 
PRI, José Alberto Rodríguez, por 
Movimiento Ciudadano, Francisco 
Alfonso Durazno, y Fernando 
Zárate por el PRD.

Por parte del Senado, estarán, 
Manuel Humberto Cota Jiménez, 
del PRI, María Elena Barrera 
del Partido Verde Ecologista de 
México y Juan Carlos Romero del 
PAN, y serán estos legisladores 
quienes se estarán entrevistando 
en el transcurso de esta semana 
con el Secretario de Gobernación, 
Miguel Ángel Osorio Chong, 
todos ellos serán los vigilantes 
de este proceso electoral en la 
entidad.

Del mismo modo, será en esta 
semana cuando estén arribando a la 
entidad, la Comisión de Vinculación 
con Órganos electorales Locales  
del INE, que preside Marco Antonio 
Baños, para dialogar con los 
consejeros electorales locales 
sobre la presunta intervención 
de las diferentes autoridades 
en los comicios, esto derivado 
de los acuerdos de la sesión del 
Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral, realizada el 
pasado 20 de julio en la Ciudad 
de México, y que ante la negativa 
de los representantes del PRI, 
el consejo del INE resolvió 
ante la serie de denuncias de 
intromisión del ejecutivo estatal 
visitar Tepic. 

Por: Martín García Bañuelos

Santa María del Oro, Nayarit.- 
“Estamos recibiendo magnifica 
respuesta de la gente en el recorrido 
que a diario hacemos en campaña, 
“comunidad por comunidad, ejido 
por ejido, barrio por barrio, colonia 
por colonia  donde visitamos 
casa por casa en el municipio de 
SAMAO”. 

En este intenso proselitismo 
político estamos llevando nuestras 
propuestas y haciendo compromisos 
con las familias samaratinses, 

quienes amablemente nos reciben 
y escuchan en sus domicilios y 
nos alientan a seguir adelante 
con nuestro proyecto político de 
campaña, y sinceramente nos 
manifiestan que votarán por el 
PT porque ya están hartos de las 
falsas promesas, así lo manifestó 
en entrevista para este medio 
informativo el candidato petista 
por la alcaldía de Santa María del 
Oro, Daniel Castro López mejor 
conocido como “el Pollo”. 

Dijo el entrevistado que la gente 
les demanda, fuentes de empleo bien 

Ejército y Marina deben resguardar 
paquetes electorales: González Barrios

pagadas, mejores servicios públicos 
salud, educación, vivienda caminos 
sacacocechas entre otras acciones 
de justicia social incumplidas, 
ya que les está pegando duro la 
crisis y sobre todo a los hombres 
y mujeres del campo. 

La ciudadanía nos expresa que 
luego que lleguemos a gobernar 
desde el 17 de septiembre próximo, 
“que realmente apoyemos con 
programas y demás mecanismos 
gubernamentales al campo, a los 
microempresarios y a las demás 
actividades económicas de SAMAO, 
lo mismo a las personas de la 
tercera edad, deportistas, madres 
solteras, amas de casa, actividades 
culturales y a la sociedad en su 
conjunto, cosa que habremos de 
cumplir porque “el Pollo” no desviará 
para otros fines los recursos del 
ayuntamiento”. 
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Docentes de la Unidad Académica 
Preparatoria No. 15 visitan el SPAUAN. 

7
Paulina García 

La mañana de este viernes los 
docentes de la Unidad Académica 
Preparatoria No. 15, ubicada en Puente 
de Camotlán, visitaron las instalaciones 
del SPAUAN, donde sostuvieron un 
encuentro con integrantes del Comité 
Central Ejecutivo. 

Los integrantes del Comité ofrecieron 
un desayuno de bienvenida, donde 
estuvieron conviviendo con los 
maestros de esa Unidad Académica, 
poster iormente recorr ieron las 
instalaciones de la Casa del Jubilado, 
así como el lugar donde se encuentra 
sembrado el Árbol nieto del histórico 
Árbol de la Noche Triste, este recorrido 
lo llevaron a cabo, acompañados del 
Secretario General, Carlos Muñoz. 

Después del recorrido por las 

instalaciones, los docentes sostuvieron 
una reunión con Carlos Muñoz , en 
su carácter de Secretario General , 
quien estuvo acompañado de Mairen 
Bonilla, Secretaria de Actas y Acuerdos 
y Fernando Ante Tapia, Secretario de 
Trabajo y Conflictos, los maestros les 
hicieron saber sobre las problemáticas 
que les aquejan en su área laboral, 
como lo son, la falta de servicios 
médicos y apoyo para lentes, además 
de hacer mención de la necesidad 
que los maestros tienen en torno a 
basificaciones y reclasificaciones.

Carlos Muñoz giró instrucciones  a 
Luz María Frias, Secretaria de Previsión 
Social, para que se les brindará una 
solución inmediata a los docentes, 
en torno al beneficio del apoyo para 
lentes, el cual fue resuelto gracias a 
las gestiones que se realizaron en 

En su vigésima quinta sesión pública ordinaria, 
celebrada la noche de este lunes, la Sala Constitucional-
Electoral del Poder Judicial de Nayarit resolvió en 
forma unánime un recurso de apelación y cuatro 
juicios para la protección de los derechos político-
electorales del ciudadano nayarita.

En primer término, en el salón de sesiones 
“Prisciliano Sánchez Padilla” de la sede del Poder 
Judicial se resolvió el juicio promovido por Ma. de 
Jesús Llamas Gómez, representante propietaria 
del Partido Acción Nacional, mediante el cual 
controvierte el acuerdo emitido el 3 de junio por el 
Consejo Municipal Electoral de San Blas en el que 
se registró a la planilla de candidatos independientes 
a presidente y síndico municipal, conformada por 
Hilario Ramírez Villanueva y Cipriano Pacheco Peña, 
propietario y suplente, en ese orden, así como a 
síndico municipal, conformada por Armida Silvestre 
Juárez y María José Carrillo López.

Por una parte, la promovente adujo que la 
mencionada planilla incumple con el párrafo tercero 
del apartado A del artículo 124de la Ley Electoral 
del Estado, es decir que la fórmula de propietario 
y suplente de los candidatos independientes 
deberá estar integrada por candidatos de género 
distinto.

Sin embargo, los magistrados consideraron 
infundado el agravio en virtud de una interpretación 
sistemática del contenido de los artículos 24 y 124 
de referida ley, de la cual se deduce que dicho 
requisito corresponde al registro de candidatos 
independientes a diputados por el sistema de 
mayoría relativa y no a la fórmula de candidatos 
independientes a presidente y síndico. Por tanto 
estimaron que el registro aprobado por el Consejo 
Municipal Electoral de San Blas se encuentra 
ajustado a lo prescrito en la ley.

Por otra parte, contra lo señalado por la 
representante propietaria del Partido Acción Nacional, 
la Sala Constitucional-Electoral consideró que está 
sustancialmente apegado al principio de legalidad 
el instrumento notarial que certifica una relación 
de firmas y copias de identificaciones de personas 
presentadas, junto con la respectiva solicitud de 
registro, por la planilla de candidatos independientes 
a presidente y síndico municipal de San Blas.

Al efecto indicaron que conforme al artículo 
156 de la Ley del Notariado para el Estado, en 
tanto no se declare judicialmente la falsedad o 
nulidad de un instrumento, registro, testimonio o 
certificación notarial, éstos serán prueba plena de 
que los otorgantes manifestaron su voluntad de 
celebrar el acto consignado en el instrumento de 

que se trate.
Asimismo, el partido inconforme alegó que 

la autoridad responsable conculcó los principios 
constitucionales y legales en materia electoral, 
en razón de que el acuerdo de registro de las 
mencionadas candidaturas independientes de San 
Blas no cumple de forma completa los requisitos 
establecidos por el artículo 124, apartado B, de la 
Ley Electoral del Estado. 

Los requisitos señalados son los de presentar la 
relación de apoyo ciudadano que conste en fe de 
hechos notarial, que contenga el nombre, domicilio, 
clave de elector y firma autógrafa de cada una de 
las personas que respalden dicha candidatura en el 
estado, distrito, municipio o demarcación municipal 
según corresponda, así como el asentamiento del 
fedatario de que le consta la identidad y aceptación 
expresa de cada ciudadano de su apoyo a las 
candidaturas en cuestión.   

Al respecto, los magistrados coincidieron en que 
la exigencia de que la relación de apoyo ciudadano 
se haga constar mediante fe de hecho notarial es 
un requisito desproporcionada e irracional, que 
no está respaldado en la Constitución de nuestro 
país ni en la particular del estado, y obstaculiza el 
derecho fundamental de acceder a las candidaturas 
independientes, pues no es acorde con los principios 
rectores establecidos en la Carta Magna y en los 
tratados internacionales para el ejercicio de ese 
derecho humano.

Por lo anterior, la Sala Constitucional-Electoral 
resolvió para el caso concreto la no aplicación de 
las porciones normativas que dicen: “que conste en 
fe de hechos notarial”, así como “el asentamiento 
del fedatario de que le consta”, de tal forma que 
subsiste el acuerdo de registro de los mencionados 
candidatos independientes de San Blas.

En otro punto del orden del día, dicho cuerpo 
colegiado estimó que el Consejo Local Electoral 
aplicó de manera restrictiva el artículo 21, fracción 
I, inciso b), párrafo segundo, de la Ley Electoral 
del Estado al negar la solicitud de registro de la 
lista de candidatos del Partido Acción Nacional a 
diputados de representación proporcional en que la 
ciudadana María Felícitas Parra Becerra ocupaba 
el segundo lugar, lo cual violentó sus derechos 
político-electorales.

En esta virtud, los magistrados resolvieron 
revocar el correspondiente acuerdo del Consejo 
Local Electoral del 3 de junio para que emita uno 
nuevo en el cual María Felícitas Parra Becerra 
sea registrada en la posición número 2 de la lista, 
posición que deberá prevalecer aun después del 

Servicios Médicos Universitarios.

Para culminar el encuentro con 
académicos de la Preparatoria de 
Puente de Camotlán, Carlos Muñoz, 

hizo la entrega de paquetes con 
material didáctico, el cual les será de 
mucha ayuda para iniciar el siguiente 
ciclo escolar, los docentes se fueron 
agradecidos por las atenciones que los 

integrantes del Comité les brindaron, así 
por las rápidas gestiones del Secretario 
General, al resolver de manera 
inmediata parte de la problemática 
que presentaron.  

*Magistrados resolvieron un recurso y cuatro juicios para la protección de 
derechos político-electorales 

v*La Sala Constitucional –Electoral de Nayarit 

Desechan juicio de Javier Pereyda 
en contra de Polo Domínguez 

cómputo distrital. El órgano electoral deberá informar 
a la Sala el debido cumplimiento de la resolución 
dentro de las 24 horas siguientes.

En el cuarto punto del orden del día se resolvió 
el juicio promovido por Óscar Javier Pereyda Díaz a 
fin de controvertir el registro del ciudadano Leopoldo 
Domínguez González como candidato a presidente 
municipal de Tepic por el Partido Acción Nacional, por 
presuntos actos anticipados de campaña y porque 
el candidato registrado no cumplió los requisitos 
estatutarios para ser candidato y que además el 
Partido Acción Nacional cometió irregularidades 
en el proceso de selección.

Al efecto, en la sesión se destacó por una parte 
que de conformidad con el artículo 144 de la Ley 
Electoral sólo los partidos políticos a través de 
sus representantes registrados pueden impugnar 
los registros por actos anticipados de campaña y 
Pereyda Díaz sólo compareció como militante y no 
como representante del Partido Acción Nacional.

A su vez los argumentos sobre el registro del 
candidato se declararon inoperantes, en virtud de que 
quien impugnó se abstuvo de combatir el acuerdo 
del Consejo Local Electoral por vicios propios, 
alegando únicamente violaciones interpartidarias, sin 
que en su momento hubiere impugnado el acuerdo 
del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción 
Nacional mediante el cual se advertía que Leopoldo 
Domínguez González era el candidato elegido.

En el mismo punto se resolvió el juicio promovido 
por Alonso Reyes Ramos a fin de controvertir por una 
parte la inclusión del ciudadano Ramón Cambero 
Pérez como candidato a diputado por el principio de 
representación proporcional en el acuerdo emitido 
por el Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción 
Nacional, así como su registro como candidato 
ante el Consejo Local 
Electoral de Nayarit. 
De igual forma, Reyes 
Ramos reclamó el no 
haber sido incluido en 
la lista de candidatos 

de su partido.
Al respecto, los magistrados también consideraron 

sus agravios como inoperantes, en virtud de que el 
impugnante se abstuvo de combatir el acuerdo del 
Consejo Local Electoral por vicios propios, alegando 
únicamente violaciones intrapartidarias, sin que en su 
momento hubiere impugnado el acuerdo del Comité 
Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional, 
mediante el cual se advertía que el impugnante ya 
no estaba incluido como candidato. 

Por último, la Sala Constitucional-Electoral 
resolvió el juicio para la protección de los derechos 
político-electorales del ciudadano nayarita, promovido 
por Osiel Salas Valdez en contra del acuerdo de 
Cabildo de Santiago Ixcuintla del 11 de abril de 
2014, en virtud del cual se tomó protesta como 
regidor a Francisco Javier González Madrigal, en 
sustitución de Eddy Omar Trujillo López.

En el juicio se demostró que González Madrigal 
se encuentra en el quinto lugar de la lista definitiva 
de candidatos a regidores por el principio de 
representación proporcional publicada en el 
Periódico Oficial del Estado el 27 de julio de 2011 
y el impugnante se encuentra en el tercer lugar 
de la lista, teniendo como consecuencia un mejor 
derecho para acceder al cargo, en virtud de lo 
cual los magistrados dispusieron que el Cabildo 
santiaguense tome protesta a Osiel Salas Valdez 
en lugar de González Madrigal y se le cubran las 
remuneraciones a que tenga derecho.

La Sala Constitucional-Electoral es integrada 
por los magistrados Pedro Antonio Enríquez Soto 
(presidente), Ismael González Parra, Raúl Gutiérrez 
Agüero, José Miguel Madero Estrada y Rafael 
Pérez Cárdenas. El secretario de acuerdos es el 
licenciado Gabriel Gradilla Ortega. 



Martes 24 de Junio de 2014

Martes 24 de Junio de 2014• www.genteypoder.com • No. 1486

Xalisco

Mujeres unidas por Tuxpan apoyamos a la candidata a 
Regidora Lucero Herrera Villaruel: Lic. Martha Fonseca

La gente de Tuxpan, mi fortaleza: 
Salvador “Chava” Saldaña 

Tuxpan.- A solo catorce días de las 
elecciones estatales de Nayarit, los líderes 
naturales del municipio de Tuxpan se dan 
cita en reuniones multitudinarias o en casas 
de los amigos de Chava, Salvador Saldaña 

Barrera, candidato del PRI a la presidencia 
municipal de este lugar.

Este lunes visitó a los policías del cuerpo 
de seguridad pública municipal a quienes 
les solicito hagan juntos un Tuxpan seguro, 
“tendremos calles iluminadas que garanticen 
la seguridad de las familias, remodelaremos 
las casetas de policía y a ustedes les 
facilitaremos capacitación sobre la prevención 
del delito”. 

Más tarde se reunió con las mujeres que 
trabajan en el Instituto de Capacitación para el 
Trabajo, ICATEN y realizó visitas domiciliarias 
en los seccionales 822 y 825, concretamente 
en la colonia Aviación. A medio día se dio cita 
con los trabajadores del Colegio de Estudios 
Científicos y Tecnológicos, CECyTEN 10.

Por la tarde se reunió con ladrilleros en 
casa de su amigo Toño a quienes dijo conocer 

los riesgos y exigencias de 
su labor, “reconozco su oficio 
artesanal, mi compromiso 
con ustedes es gestionar 
proyectos productivos en 
su beneficio y más recursos 
y créditos para el arranque 
de la temporada”.

“Finalmente el ladrillo”, 
agregó, “es el producto 
que más se utiliza en la 
construcción de viviendas. 
También vamos a provocar 
las condiciones para que en 
Tuxpan se instalen empresas 
pequeñas o medianas 
generadoras de fuentes de empleo que 
fortalezcan la economía local”.

En el transcurso de estas reuniones 
tanto hombres como mujeres tuxpenses 

de la cabecera municipal y de las distintas 
localidades manifiestan abiertamente su 
apoyo al candidato de la coalición “Por el 
Bien de Nayarit”, Salvador “Chava” Saldaña, 
“votaremos por ti por el bien de nuestras 
familias” le reiteran. 

Por: Julieta Villanueva

Somos más de 150 mujeres 
profesionistas, madres de familia, 
comerciantes, jornaleras, amas de 
casa y políticas que queremos un mejor 
Nayarit para todos y en esta ocasión 
estamos muy bien definidas que vamos 
a apoyar la candidatura de Lucero 
Herrera Villaruel, quien seguramente 
hará un buen papel como regidora de 
la demarcación política número uno y 
una digna representante de la mujer en 
el próximo ayuntamiento de Tuxpan. 

El grupo priísta mujeres unidas por 
Tuxpan que encabeza tu servidora 
vamos con todo en apoyo de Lucero 
Herrera Villaruel, quien es ampliamente 
reconocida como una destacada gestor 
social. Quien sin ser servidor público de 
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alguna dependencia de gobierno ha ayudado a quienes 
menos tienen desde hace ya varias décadas que la 
conocemos nos comentó en una breve entrevista la 
conocida y muy apreciada profesionista, quien ya hizo 
público que van con todo en apoyo de Lucero Herrera, 
la candidata a regidor con más aceptación y más 
arraigo político en la demarcación política número uno 
correspondiente al populoso barrio de pueblo nuevo. 

Enhorabuena y que bien que la agrupación política 
mujeres unidas por Tuxpan que representa la Licenciada 
Martha Fonseca, se integre a la brigada de campaña de 
la candidata a regidor Lucero Herrera Villaruel. 

julietapretty94@gmail.com
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Trabajadores sindicalizados de Xalisco con Julio

vGestionaremos recursos para optimizar clínica 
de salud en Aquiles Serdán: Amado Rubio

9

 Personal municipal de Xalisco 
agremiado al Sindicato Único de 
Trabajadores al Servicio del Estado 
y Municipios (Sutsem) manifestó 
su respaldo total al candidato a la 
alcaldía por la coalición Por el Bien 
de Nayarit Julio César López, quien 
durante una reunión aseguró que 
desde la presidencia municipal buscará 
mejores condiciones laborales para 
este gremio; “conozco los problemas 
que ustedes enfrentan porque yo 

también trabajé en una administración 
municipal”, señaló.

"Más que un jefe, seré un amigo 
para ustedes, estaré siempre dispuesto 
a atenderlos y a respetar sus logros 
sindicales", expuso el priísta tras señalar 
que el buen trato hacia los trabajadores 
será una de sus prioridades, por lo 
que estará pendiente de que laboren 
en las mejores condiciones para que 
puedan prestar un servicio eficiente 

a la ciudadanía.
Por su parte, los asistentes dialogaron 

con el candidato sobre sus necesidades 
al interior de la administración pública 
municipal en Xalisco. Los trabajadores 
denunciaron además una serie de 
abusos, malos tratos y discriminación 
sufridos durante el actual gobierno 
panista.

"Seré el primero en tomar la 
brocha para cambiarle el color a la 

Presidencia", expuso 
en su oportunidad 
un trabajador de 
Oromapas,  luego 
de co inc id i r  con 
sus  compañeros 
en  respa lda r  a l 
abanderado del tricolor 
para lograr su victoria y 
la de los candidatos de 
la coalición el próximo 
6 de julio.

XALISCO.- El candidato a diputado 
local por el IV distrito de la coalición 
Por el Bien de Nayarit, Amado Rubio 

Castañeda, se reunió con habitantes 
de las comunidades Aquiles Serdán y 
Majadas en el municipio de Xalisco, 

donde se comprometió a trabajar 
con autoridades de salud estatales y 
municipales para garantizar la atención 

 •         Porque es responsable y trabajador, estamos con Julio César: sutsemistas

medica de calidad,  todos los días de 
la semana y las 24 horas del día en la 
clínica de salud de Aquiles Serdán.   

Amado Rubio aseguró que una de 
las peticiones más apremiantes de los 
habitantes de la zona rural de Xalisco 
es contar con servicios de primer nivel 
en materia de salud, por ello gestionará 
desde el Legislativo estatal más 

recurso en beneficio de la 
gente; “La Curva, Majadas, 
Testerazo, López Mateos, 
y otras comunidades se 
verán beneficiadas con el 
apoyo a la clínica de Aquiles 
Serdán, por eso nosotros 
nos comprometemos a 
cumplirles”, señaló.

Por  su par te ,  los 
habitantes de Aquiles 
Serdán y Majadas, se 
dijeron contentos por el 
compromiso del candidato 
a diputado y aseguraron 
que lo ayudaran a cumplir 
votando tres veces PRI el 
próximo 6 de julio.
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• Quién sabe en qué mundo viven los del PRI, PAN, PRD, ya llevan muchos 
años gobernando y no han podido hacer nada por nuestro Mercado 

Morelos; el 6 de julio cada vez está más cerca y vamos a salir a votar por 
PT, por servicios de calidad y Un Chingo de Agua para Tepic, incluido el 

mercado Morelos”…

 •         El candidato se comprometió a gestionar recursos en la federación de la 
mano del jefe del Ejecutivo, para no sólo preservar los espacios deportivos, sino 

además dorarles de mejor infraestructura en las colonias tepicenses
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Desde el Congreso impulsaré una 
cultura deportiva de calidad: Gianni

En el marco del XIX Torneo de 
Barrios “Gianni Ramírez” organizado 
por el club deportivo Ejido el Rodeo 
A.C., donde asistieron más de 
veinte equipos locales de futbol 
acompañados por sus familias, el 
candidato a la Diputación local por 
el quinto Distrito, Gianni Ramírez se 
comprometió a reforzar la cultura 
deportiva en todo el estado, así 
como gestionar recursos federales 
de la mano del Gobernador; “porque 

todos ustedes se merecen lo mejor”, 
recalcó.

El priísta se dijo emocionado 
por la distinción de los futbolistas 
locales; “me honra la distinción que 
me hacen todos ustedes, además de 
que me permiten inaugurar un torneo 
de tanta tradición en su edición 19, 
más de 20 equipos que disfrutan y 
conviven en familia, todos y cada 
uno de ellos son la razón por la 

que  hoy como candidato  -mañana 
como diputado primeramente dios-, 
como padre de familia y como 
apasionado del deporte que soy, 
defenderé a capa y espada estos 
espacios públicos”.

Gianni Ramírez, señaló además 
que trabajará desde el congreso 
para legislar a favor del deporte 
en beneficio de niños y jóvenes 
tepicenses; “hoy vengo convencido en 
mi lucha por preservar esta cancha 

-que es de todos y para todos- y 
las que sean necesarias, puesto 
que no podemos y no debemos 
permitir que se sigan perdiendo 
espacios de sana convivencia y 
sobre todo tan valiosos para la 
formación de nuestros hijos, lo 
digo desde ahorita Gianni Ramírez 
abanderará con convicción y firmeza 

los esfuerzos para preservar las 
canchas  deportivas de nuestros 
barrios”.

Luego de la inauguración del 
torneo el candidato priísta participó 
en un juego amistoso como medio 
campista, donde jugó medio tiempo 
con cada equipo.

El candidato de izquierda a la presidencia 
municipal de Tepic por el Partido del Trabajo 
(PT), Raúl López, visitó el Mercado Morelos 
donde platicó con los comerciantes quienes 
mientras recorría las instalaciones le mostraron 
las deplorables condiciones en las que se 
encuentran los locales al no contar con los 
servicios públicos básicos de calidad.

“Este mercado está en pésimas condiciones, 
no cuentan con un espacio y con los servicios 
dignos para que los comerciantes ofrezcan 
mejor atención. El gobierno actual piensa 
en el desarrollo de la ciudad sin importarle 
afectar a estas familias, permitiendo que se 
establezcan plazas modernas, supermercados 
y empresas extranjeras que repercuten en 
la economía de ellos y además al no contar 
con un lugar adecuado y con los servicios 
necesarios,  mucho menos pueden entrar en 
competencia con las tiendas comerciales”, dijo 
el aspirante a la alcaldía luego de dialogar con 
los locatarios.

Raúl López se comprometió y dijo que 
llegando a la presidencia municipal el PT, 
se buscarán las estrategias y recursos para 
remodelar este tradicional mercado, llevarles 
agua potable y sea por fin un lugar digno para 
el comerciante y el consumidor.

“No son inventos ni cuentos chinos, en 
el Mercado Morelos no hay agua, deben 
acarrearla de algunas pilas y quien sea pueda 
ir a comprobarlo, no hay servicios de limpieza 
y recolección de basura, son los propios 
comerciantes quienes deben hacer ese trabajo, 
pero eso sí el ayuntamiento y sus gobernantes 
son puntuales para cobrar los impuestos. Quién 
sabe en qué mundo viven los del PRI, PAN, 
PRD, ya llevan muchos años gobernando y no 
han podido hacer nada por nuestro mercado 
Morelos; 6 de julio cada vez está más cerca 
y vamos a salir a votar por PT, por servicios 
de calidad y Un Chingo de Agua para Tepic, 
incluido el mercado Morelos”, puntualizó el 
petista Raúl López.

vCon el PT…

Un Chingo de Agua para el 
Mercado Morelos: Raúl López

Cuentan nayaritas sus 
anécdotas en La Loma

D u r a n t e 
años y hasta 
el día de hoy, 
el Parque La 
Loma, es un 
lugar  l leno 
de recuerdos 
donde chicos 
y  g r a n d e s 
aprendieron 
a andar en 
bicicleta, andar 
en pat ines, 
pasearon una 
y otra vez por 
e l  f a m o s o 
t renec i to  y 
cada domingo 
ha sido el lugar 
preferido para convivir en familia. 

Sin duda, pasar por sus renovadas 
instalaciones trae recuerdos a quienes en 
su infancia disfrutaron horas de diversión 
y juegos; hay quienes jamás olvidarán 
como se deslizaban por las resbaladillas 
de concreto con las conocidas “tapas 
de pintura”.

 “Me traían mis papás casi desde 
que tengo uso de razón, era muy padre 
porque casi siempre veníamos a ésta 
área a los juegos de aquí a deslizarnos 
con las tapaderas de cubeta, con la 
resbaladilla grande y a los columpios, 
había una  señora que rentaba  o uno se 
podía traer las tapas o con la señora la 
rentabas como por  5 pesos la rentada”, 
comentó Eder de la Rosa.

Al pasar de los años Mely Margarita 
se siente orgullosa de poder platicar a si 

pequeña hija sobre los juegos que ella 
disfrutó en este parque. “Venimos con 
mi niña y a ella le platicamos todo lo que 
hacíamos y ella todo el tiempo pregunta, 
y ¿qué hacías?, ¿Cómo le hacías?,  ¿Con  
qué jugaban? Y ¿No te daba miedo?, 
entonces pues es bonito platicarles a 
ellos  algo y que ellos puedan revivirlo 
ya ahorita que todo es pura tecnología 
y computadoras”.

Por su parte José David, a sus 16 
años considera que el nuevo Parque 
La Loma hoy se ve muy diferente y en 
mejores condiciones para quien lo visite, 
pero también agregó que es importante 
que una vez terminado, la ciudadanía 
lo cuide. 

“La verdad es mucha la diferencia a 
las de antes a las que están ahora; está 
perfecto varias familias se van a poder 
divertir más pero igual que cuiden la 
Loma”.
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*En las fiestas de San Juan Bautista de la colonia San Juan.
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Ángel Carbajal Aguilar

Cerca de 40 menores de edad hicieron su 
Primera Comunión en el templo de San Juan 
Bautista de la colonia San Juan en la misa de 
10 de la mañana bajo la investidura sacerdotal 
de Jorge Armando Rodríguez Piña, con nuestra 
invitada especial Katia Juliette Arias Bañuelos 
y sus primas Rubí Esmeralda y Georgina 
Alejandra Borbón Bañuelos.

Con un templo lleno de niños, papás y 
padrinos se realizó la ceremonia Eucarística 
con cantos religiosos, lecturas de la palabra de 
Dios, ofrendas, bendiciones y todos los niños 
felices y llenos de regocijo por recibir al Cuerpo 
de Cristo, confesados, 
vestidos de blanco, con 
sus velas y libros del 
recuerdo.

Casi una hora tardó 
el transcurso de la 
Santa Misa en donde el 
padre Jorge Armando 
Rodríguez invitó a los 
infantes a que además 
de la primera comunión 
hubiera muchas más 
para que pidieran por 
sus papás, hermanos, 
familiares y amigos y 

que invocaran porque tanto Tepic, como Nayarit 
fuera un lugar Santo para vivir en Paz.

Acompañaron a Katia Juliette su mamá 
Miriam Lorena Bañuelos, su papá Iván Omar 
Arias Rosas y su madrina Noemí Sánchez Ante, 
además Ana Carrera, Carmelita Gómez, Mario 
Rojo, Oscar Raúl Arias y Trinidad Consuelo 
Rosas (abuelos paternos), Blanca, Joel, Francia 
y Luis Bañuelos Casian.

Miguel Ángel Pérez, Cuquis Huerta, Norma 
Hernández y Luis García, Socorro Guzmán y 
Jorge Borbón, quienes llenaron de regalos a 
las niñas que hicieron su Primera Comunión 
y les desearon todo género de parabienes y 
bendiciones.

Primera comunión de
Katia Juliette Arias Bañuelos

Katia Juliette en el momento más 
importante de su vida, recibir a Cristo 

a través de la Eucaristía.

Rubi Esmeralda y Georgina Alejandra 
con sus papás y su abuelita. Katia Juliette con sus amados papás.

El amor más grande es el de los hijos a 
los padres y de los padres a los hijos.

Reciben el aplauso de los asistentes a 
la misa de Primeras Comuniones.

Katia Juliette, Rubí Esmeralda y 
Georgina Alejandra, en el desayuno 

del Hotel La Loma.

Katia Juiette Arias recibe la luz de la fe que llegó 
desde el Cirio Pascual a través de todos los niños.
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Javier Ulloa continúa sumando 
simpatizantes en San Blas 

El PRI no necesita de campañas para proponer 
obras; siempre se están proponiendo: Siller 
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“Con Justicia Social y  de la 
Mano con el Gobierno, así trabaja 
el equipo de la Gente”, esto señalo 
Javier Ulloa, candidato a presidente 
municipal de San Blas por  la Coalición 

por el Bien de Nayarit  este fin de 
semana y hoy al Iniciar la penúltima 
semana de campaña en el Municipio 
de San Blas por las comunidades 
de la culebra, La libertad y en la 

cabecera municipal"
 
Con gran alegría el pasado sábado 

21 de Junio, Javier Ulloa visitó 
casa por casa de la comunidad de 

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.-El PRI no necesita de campañas, 
para proponer obras, sino que siempre se 
están proponiendo, año con año la prueba 
está en todo lo que se ha avanzado, el PRI 
es el único que ha mejorado y ha cambiado 
la imagen de Nayarit y de Tepic y es el único 
partido que ha estado apoyando a la gente 
que más lo necesita. Es por  ello que les pido 
que razonen su voto - aseveró el candidato 
a diputado del primer distrito electoral, por la 
Coalición Por El Bien de Nayarit,  PRI-PANAL 
y PVEM, Gerardo Siller Cárdenas. Agregó- los 

candidatos a diputados locales del PRI, estamos 
proponiendo elevar a rango constitucional el 
Programa de Seguro Alimentario, para que 
pueda llegar a más familias que lo necesitan, 
de  poder cumplir y coadyuvar, para que los 
resultados que presenta CONEVAL, se vean 
disminuidos.

Para tener cada día mejores alimentos 
en las familias que así lo requerían, pero 
sobre todo que quede establecido y quede 
permanentemente incluido como un programa 
institucional y que esto sea seguro que todos 
los nayaritas que requieren de estos apoyos 
cuenten con ellos.

Siller Cárdenas, dijo, que las principales 
demandas que ha recibido durante su campaña, 
son agua potable, drenaje, alumbrado, pavimento, 
esto es en servicios públicos, pero también otras 
necesidades de carácter personal o familiar  
estamos trabajando todos los días recorriendo 

casa por casa del primer distrito.
Cuestionado acerca de que en la recta final 

de la campaña cual ha sido la respuesta de la 
ciudadanía, el candidato a diputado local por 
el primer distrito electoral, respondió a 10 días 
de concluir la campaña hay una muy buena 
respuesta y una excelente participación y una 

excelente aceptación de los ciudadanos.
Respecto a que una vez si es electo 

será un gran reto, Gerardo Siller, señaló, 
si definitivamente, pero nosotros estamos 
comprometidos con ello y estamos seguros de 
que llegaremos al triunfo y obviamente seguir 
trabajando por Nayarit.

Municipios

la culebra en donde en compañía 
de Candy Yescas Candidata a 
Diputada por el Noveno Distrito 
saludaron a más de 150 personas. 
Al dialogar con la ciudadanía de 
esa localidad se comprometieron 
a impulsar el desarrollo económico 
del municipio de San Blas. “Con el 
equipo de la gente, en San Blas 
habrá generación de empleos”, 
manifestaron los candidatos.

 
Por varias horas y con el 

entusiasmo que les caracteriza, 
el domingo 22 de junio, para cerrar 
con broche de oro esa semana, 
Javier Ulloa, en compañía de su 
esposa Claudia y La Candidata a 
Diputada por el IX Distrito Candy 
Yescas, caminaron por las calles 
de la Libertad, y refrendaron su 
apoyo a todos los productores, 
comprometiéndose a impulsar la 
producción agrícola local.

 
Hoy la Fórmula priista de San Blas 

estuvo en la Demarcación Uno que 
corresponde a la cabecera municipal, 
donde visitaron  160 hogares  y más 
de 350 personas, Javier Ulloa, el 
candidato a presidente municipal 
de San Blas por la Coalición por el 
Bien de Nayarit, dijo a las familias 
que saludó, que será prioridad de 
su administración, que la gente 
se sienta segura. “Tendremos un 
San Blas Seguro. Trabajaremos 
coordinados con el gobierno estatal 
y federal para que los sanblasenses 
vivan en paz”, en su intervención 
la Candidata a Diputada por el 
Noveno Distrito Candy Yescas, 
dijo a las familias que Trabajando 
en Equipo con el Gobernador, se 
va a traer Justicia Social para todo 
el Municipio.

Finalmente y ante un grupo de 
personas de la cabecera, el equipo 
de la gente dijo que  "Por el Bien 
de Nayarit" "Unidos Vamos a Ganar 
San Blas"
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Los candidatos de la coalición "Por El Bien De Nayarit" 
continúan trabajando en equipo por Rosamorada

Miguel García

Cada día somos más los que 
nos estamos uniendo al proyecto 
político de los candidatos del 
PAN-PRD nos dijo este pasado 
fin de semana Don Saúl Pérez, 

un conocido activista del Partido 
Acción Nacional a quien vimos con 
gran entusiasmo realizando pega 
de calcomanías de los candidatos 
a presidente municipal de esa 
localidad Isaías Sandoval Aviña, 
del candidato a diputado por los 

municipios de Rosamorada y Ruiz el 
ingeniero Román Villela Mayorquín, 
así como de la carismática y muy 
apreciada candidata a Sindico 
Sofía González Díaz, quienes 
en los últimos días han estado 
penetrando fuertemente en todas 
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Por: Alfredo López Tovar 

El Arquitecto Tomás Cervantes 
De Dios, la Contador Público María 
Isidra Vargas López, La Profesora 
Teresa Del Carmen Martínez Campos 
y la Licenciada  Eusebia García Sojo 
visitaron recientemente con gran 

éxito el Ejido de Tamarindo donde 
realizaron visitas domiciliarias, 
por lo que recorrieron casa por 
casa para invitar a las familias a 
depositar su confianza en ellos 
para que el próximo domingo 6 de 
Julio la formula priista del municipio 
de Rosamorada se adjudique la 

victoria. 

Por su parte la muy apreciada 
y conocida candidata a Regidora 
la Licenciada Eusebia García Sojo 
“Chevi” como mejor la conocen 
continua  recorriendo con muy buena 
aceptación del electorado todas 

las localidades de la demarcación 
política número 6 que comprende los 
ejidos de el Tamarindo, Puente del 
Bejuco, los Leandros, el Ochenta, 
Coyotes, Santa Fe, San Diego del 
Naranjo, Mojocuautla, Aguaceda 
y San Juan Corapan para hacer 
propuestas, crear compromisos y 

* Todo un éxito su visita de proselitismo político por las localidades del Tamarindo y la zona serrana de la localidad.

solicitar el voto para los candidatos 
a presidente municipal y diputada 
local, así como para su candidatura 
como regidora por la coalición 
“Por El Bien De Nayarit” Tomás 
Cervantes De Dios, María Isidra 
Vargas López y desde luego para 
ella respectivamente, quien por cierto 
es ampliamente conocida por ser 
una destacada profesionista, una 
mujer de palabra de excelentes 
valores y de un excepcional respeto 
por los demás. 

alfredolopeztovar@yahoo.
com.mx

Todo un éxito la pega de calcomanías 
de los candidatos del PAN-PRD 

*En Rosamorada los ejidos como en las comunidades 
indígenas y como muestra está 
el que cientos de automovilistas 
aceptaron de muy buen gusto que 
les pegáramos en sus automóviles 
calcomanías de los candidatos del 
PAN-PRD. 

En otra información Miguel, 
te comento que un grupo de 
retrogradas y malvivientes han 
estado destruyendo ya por la 
noche en gran parte del municipio 
la propaganda política de nuestros 
candidatos, no sabemos de quienes 
se trate pero pensamos que son 

desde luego los contras quienes 
ya sienten pasos en la azotea, 
pero eso no nos preocupa y 
tampoco nos amedrenta. Ese 
tipo de vandalismo que están 
perpetrando por órdenes de quien 
sabe quien ya ha sido visto por la 
ciudadanía que en su mayoría esta 
abiertamente con los candidatos 
de la coalición Juntos ganamos 
todos manifiesto Don Saúl Pérez, 
quien está muy seguro de que 
esta próxima contienda la ganarán 
por que la ganan Isaías Sandoval 
Aviña, Román Villela Mayorquín 
y Sofía González Díaz. 
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Los gobiernos del PAN son los que más obras 
y beneficios han traído a Ruiz: habitantes

Por: Paola Castrejón

Debido a las imposiciones, a 
las traiciones, al gandallismo, a la 
avaricia y a la prepotencia con la 
que se conducen los integrantes 
de las avanzadas de los candidatos 
del PRI, PAN y PRD los electores 
del municipio de Tuxpan comentan 
que es muy posible que en estas 
elecciones del 6 de Julio le estén 
dándole su voto al comerciante 
Eduardo Valenzuela Alva el famoso 
‘Gordo Valenzuela’, quien está 
en estos momentos muy bien 
posicionado y muy por arriba de 
cualquier candidato impuesto 
de los partidos en mención, que 
nomás no levantan porque no 
tienen carisma y porque están 
muy equivocados del concepto 
de lo que es política. 

Aunado a ello está la avaricia, 
el mal trato y la prepotencia con la 
que se conducen quienes integran 
la avanzada de los candidatos tuti-
fruti del PRI, PAN y PRD quienes en 

El Gordo Valenzuela con grandes posibilidades de 
ser alcalde de Tuxpan por tercera vez consecutiva

vez de sumar le están 
restando seguidores 
que en la actualidad 
ya están haciendo 
talacha en favor de 
los candidatos de 
Nueva Alianza. 

Con este garrafal 
error de las dirigencias 
estatales y nacionales 
del PRI, PAN y PRD al 
imponer candidatos, 
algunos sin arraigo 
político y otros muy 
chamuscado por su 
enlodada y facinerosa 
carrera política, lo 
más seguro es que el 
Gordo Valenzuela sea por tercera vez 
consecutiva el presidente municipal 

de Tuxpan y Gualberto Lizárraga 
Montero el Diputado Local. 

A estas alturas está muy difícil 

que cambien la mentalidad de 
los votantes, que no sólo están 
valorando votar por la mejor opción 

o por  aquellos que son sus 
amigos, sino también están 
analizando a las personas 
qué los rodean, porque si 
ahorita son unos pelafustanes 
creídos y prepotentes, como 
serán si es que llegan a 
ser funcionarios públicos de 
primerísimo nivel. 

La recomendación es que en 
estas elecciones analicemos 
muy bien por quienes vamos 
a votar, se incluyen también 
a las personas con las que 
se han hecho rodear los 
candidatos impuestos del PRI, 
PAN y PRD, porque después 
ya no hay vuelta atrás y hay 

que soportarlos por los próximos 
tres años. 

Por: Paola Castrejón
 
Acertada la designación del profe Efraín 

como candidato de la alianza Juntos Ganamos 

Todos que encabeza el Partido Acción 
Nacional en Ruiz, señalaron habitantes 
de la colonia Achota, y es que en días 
pasados el aspirante recorrió las calles de 

esa colonia 
en compañía 
de la planilla 
blanquiazul 
y ni el sol, 
ni el calor 
detuvieron al 
profe Efraín 
para visitar a 
las familias.  

Dicen los 
vecinos de 

esa colonia estar contentos de que un 
gobierno panista les haya construido la 
red de drenaje que solicitaban desde hace 
mucho tiempo, “ahora sí se nos cumplió; 
somos conscientes de que tres años no 
ajustan para cubrir las necesidades de 
toda la colonia, pero estamos contentos 
y convencidos que vendrán más cosas 
buenas porque son los gobierno del PAN 
los que más obras y beneficios han traído 
para nuestro Ruiz, y eso nadie lo puede 
negar”, señalaron.

Las principales necesidades del municipio 
son los servicios públicos y esa será la 
prioridad del gobierno de Efraín Valdez;  la 
modernización del alumbrado público con 
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lámparas LED que permitirán el ahorro de 
energía de hasta en un 80% a comparación 
de las lámparas convencionales, esto 
colocará a Ruiz como un municipio no 
sólo con políticas públicas sustentables, 
como ha referido en diversas ocasiones 
el profe, de esta manera Ruiz se sumará 
a municipios como Xalisco donde la actual 
administración panista modernizó la red 
de alumbrado público. Vanguardista, y 
con conciencia ecológica seremos una 
administración responsable con el medio 
ambiente,  ha referido en diversas ocasiones 
el candidato a Presidente Municipal.

Es así como se va fortaleciendo el proyecto 
de Efraín Valdez que se perfila como futuro 
presidente Municipal , avanzando a paso 
firme en cada una de las colonias que 
recorre en todos los rincones del municipio, 
llevando su mensaje casa por casa, para 
hacer Equipo por Ruiz, porque “Juntos 
Ganamos Todos”. 
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Ixtlán del Río
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Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- fuente 
informativa sumamente confiable 
aseguró que el alcalde de Ixtlán del Río, 
Salvador Muñoz Hernández, y regidores 
decidieron aumentarse el sueldo lo que  
resta de su administración, tomaron 
la decisión porque el sueldo de los 
ediles y regidores en la zona sur del 
estado comparados con el de ellos 
es muy bajo por lo que han decidió 
emparejarlo.

Consideran que es el momento 
idóneo para realizar este incremento 
debido a que la administración se 
recibió con una cuantiosa deuda 
millonaria lo que les ha ocasionado 
fuerte dolores de cabeza, dicen que 
existen partidas de las cuales se 

pueden reducir montos y poder hacer 
el reajuste salarial, de hoy en adelante 
no habrá fugas en gastos superfluos 
como útiles de aseo y gasolina.

También nuestra fuente informativa 
aseguró que Salvador Muñoz 
Hernández no tiene la voluntad de 
pagar los adeudos pendientes a los 

trabajadores sindicalizados, entre 
burlas refiere a manera de chiste, 
“que les pague el que viene”, no 
hay marcha atrás les comenta a los 
regidores en la próxima junta de 
cabildo rebajaremos el salario de 
los policías para tener suficiencia 
económica en la recta final.

Dicha iniciativa el presidente 
municipal Salvador Muñoz Hernández, 
indicó que la enviará a la comisión 
de hacienda para que sea analizada 
y se apruebe, pues para este 
ayuntamiento este decremento en 
gastos representaría una válvula 
de oxigeno, la intención mencionó 
el alcalde es que terminemos con 
dignidad nuestra administración y les 
solicitó permiso para viajar a Francia 
en fecha próxima. 
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Ixtlán del Río
Benjamín Martínez Ramírez incapaz de captar la 

simpatía de los electores de la demarcación cuatro

Norteño Band “El Pichón” cierra 
campaña de Roberto Félix “El Piolín”

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- La 
perseverante candidata a la 
diputación por el distrito trece 
Elsa Nayeli Pardo afirmó en breve 
entrevista que en los municipios 
de Ixtlán del Río y Amatlán de 
Cañas, ha mantenido reuniones con 
mujeres y varones para informar la 
importancia de su participación en 
la política, asimismo expresó que 
la participación de la mujer en la 
sociedad es su prioridad.

Durante sus actos políticos, la 
candidata por el PAN, Elsa Nayali 
Pardo Rivera hace mención de sus 
cinco ejes de trabajo: Educación, 
Apoyo al Campo, Seguridad, Salud, 
Deporte y Cultura, los cuales 
ejecutará de manera enérgica, 
hay que erradicar la inseguridad, 
promoverá fuentes de trabajo y 
hacer gestiones para que 
allá capacitación para los 
efectivos dentro de un sistema 
de vigilancias las 24 horas 
del día.

En materia de Educación, 
Elsa Nayeli, señala si hay que 
luchar para que se dignifiquen 
las instalaciones escolares; 

para que los alumnos tengan una 
educación de calidad, hay que 
hacerlo, asimismo velaremos por la 
existencia de medicamentos en los 
centros de salud de los municipio de 
Ixtlán del Río y Amatlán de cañas, 
y que se cuente con un servicio 
de atención con ambulancia de 24 
horas y con un costo inferior a los 
que se aplican actualmente.

Con respecto a l  Campo, 
Elsa Nayeli tiene proyectos más 
ambiciosos, bajar recursos federales 
para dar apoyo de abono y fertilizantes 
a la gente del campo, incluso adelantó 
que hará hasta lo imposible para 
que los campesinos que tengan 
más de cinco hectáreas sean 
beneficiarios con un tractor, para 
dar por terminada la entrevista Elsa 
Nayali Pardo Rivera,  pide que no 
se dejen engañar muchos menos 
venden el voto. 

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Fuente informativa nos 
refiere que el equipo de trabajo del candidato 
a regidor por la demarcación cuatro Benjamín 
Martínez Ramírez, a pesar de una buena campaña 
de penetración en la demarcación cuatro no 
levanta, a pesar de que se realizaron buenos 
eventos con mucho entusiasmo, Benjamín 

no convence y la esperanza del PT se está 
convirtiendo en frustración.

Es grave la expectativa que se vive en la 
demarcación cuatro, Benjamín Martínez Ramírez 
no resuelve problemas de ninguna índole, en 
lo personal le deseamos suerte a él y a su 
equipo, vemos que le ponen entusiasmo pero 
no garantizan que haya cambios, parece que 
les gusta jugar con la esperanza de la gente en 

relación en el nuevo mapa político, el camino 
de Benjamín Martínez se ve incierto.

Incluso la ciudadanía cuestiona los proyectos 
de Benjamín Martínez, por culpa de su inmadurez 
política, parece que no es el candidato indicado 
porque no puede captar la simpatía de los 
electores, cosas tan claras como el agua no las 
podemos negar su campaña  como candidato 

a regidor se debilita ante un PRI cada vez más 
fortalecido en las preferencias electorales.

El alcalde Salvador Muñoz Hernández, aprueba 
el incremento salarial para él y sus regidores

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Así lo 
confirmó la gente en el escenario 
público entre la calle Victoria 
e Hidalgo, Norteño Band El 
Pichón, coronó el gran cierre de 
campaña de Roberto Félix, el 
Piolín, realizada con certidumbre 
a lo largo de cuatro semanas 
y dicen que se reunieron en 
este magno cierre alrededor 

de 700 gentes entre niños, jóvenes 
y adultos.

Entre las cualidades que se 
destacan en Roberto Félix, Piolín, 
esta su inquietud de ayudar a los 
que menos tienen, se le considera 
un político con diferente perfil en 
este competido medio de la política, 
incluso se cuenta de una gran 
historia de amor con los electores 
de la demarcación cinco y este 

joven empresario creador de dignas 
fuentes de trabajo.

Su lucha por la gente de este 
municipio Ixtlán del Río, será 
eterno, por cierto viene a darle 
un ritmo movidito a la política 
local, a pesar de que goza de una 

excelente posición económica 
gracias a su lucha personal en el 
medio empresarial, Piolín sigue 
siendo el plebe, sabe que tiene 
popularidad, pero se tiene que 
trabajar con propia inspiración para 
lograr que nuestra gente tenga lo 
que merece.
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Ixtlenses apoyan el proyecto político 
de Elsa Nayeli Pardo Rivera
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Saulo Lora se reunió con ganaderos y agricultores de San 
dieguito de Arriba y de Abajo, les prometió más apoyos.
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Por Miguel Rentería 

El Doctor Saulo Alfonso Lora Aguilar, Candidato a 
presidente municipal de Acaponeta, se reunió con las 
comunidades de San Dieguito de Arriba y con San 
Dieguito de Abajo, donde se comprometió con los 
ganaderos y agricultores con más jagüeyes y  mejores 
apoyos para el campo.

El doctor Saulo Lora también se comprometió a 
formar un fideicomiso para los campesinos, donde 
tendrán un préstamo, con el cual los agricultores se 
financiaran para hacer los trabajos de sus tierras y el 
ayuntamiento se haría cargo de pagar la mitad de los 
intereses que se generen al año.

Al unísono, enfatizó que así como gestiono en su 
anterior administración, una maquinaria con un valor 
de 20 millones de pesos, se compromete a gestionar 
un parque de maquinaria para el campo y con la cual, 
los agricultores y ganaderos que no cuenten con 
equipo,serían los beneficiarios de ella.

Por otro lado, el aspirante a la presidencia municipal 
de Acaponeta, pacto con los pobladores la construcción 
de un bardeo de la iglesia y el mejoramiento de los 
baños de las escuelas primarias y de prescolar de la 
localidad de San Dieguito de Arriba. 
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 La victoria ya es de Sergio 
“El loco” Rangel Cervantes

Pedro Bernal/ Gente 
y Poder 

ACAPONETA.- Una 
gran fiesta de alegría y 
buen gusto hacen los 
habitantes de Sayulilla, 
cuando reciben al hijo 
predilecto de ese ejido 
a n te s  men c i on a d o , 
“Malaco” y sus candidatos  

a síndico y regidor por esa 
demarcación electoral, la 
mayoría de los pobladores 
Sayulenses  están bien 
puestos con Malaquías 
Aguiar Flores, porque 
saben que el día 6 de julio 
será electo presidente por 
el municipio de Acaponeta 
y seguirán como hasta 
ahora en beneficio de 

todos los Acaponetenses 
y los habitantes de todos 
sus ejidos y “Malaco” no 
dejará de la mano a toda 
esa gente que lo va a 
llevar al triunfo, el día de 
las elecciones y entonces 
podrán entonar el himno de 
la alianza “por el bien de 
Nayarit” victoria, victoria, 
victoria.   

Municipios

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder 

HUAJICORI.- Los habitantes 
de Huajicori dicen tener ya 
un candidato ganador para la 
presidencia municipal de Huajicori 
y es Sergio “el loco” Rangel, muy 
animados y entusiasmados están 
la mayoría de los habitantes de 
Huajicori, y no es para menos el 
candidato de la alianza “por el 
Bien de Nayarit” saben que les 

va a cumplir, cuando este en la 
silla presidencial municipal; Sergio 
Rangel, visita hasta el último hogar 
de la sierra huajicorense y no hay 
descanso para él porque sabe que 
puede llevar justicia social a los 
que menos tienen y va a cumplir 
lo que promete, así lo dicen los 
habitantes, de la Mesa del Coco, 
donde fue recibido Sergio Rangel y 
su avanzada, llevando esperanzas, 
alegría en los corazones de los 
más necesitados porque Sergio, 

se comprometió con una mochila 
y un par de zapatos de muy buena 
calidad cada año para los niños 
que estudian porque en Huajicori, 
no debe de haber un niño o niña 

con sus pies descalzos, primero 
dios , gobierno federal, y estatal, 
vamos a lograrlo, por la raza 
tepehuanera, a  mucha honra, 
vamos a la victoria!.  
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La comunidad de Sayulilla va con el Malaco
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ecualaTMunicipios

Gente y Poder 

ACAPONETA.- Martín González 
Cossío, tiene el triunfo asegurado 
en los municipios de Acaponeta y 
Huajicori, los habitantes de  esas 
ciudades antes mencionada recio y 
quedito dicen, ya tenemos legislador 
para la próxima legislatura estatal, 
con Martín González, nos la vamos 

a jugar para que le baje los recursos 
de la mano del gobernador, a los 
próximos  presidentes municipales, 
de los dos municipios hermanos antes 
mencionados, Martín González, irá 
al congreso para legislar por leyes 
locales que beneficien a los habitantes 
de esta zona norte de Nayarit, la 
alianza “Por el Bien de Nayarit” no se 
equivocó, al postular candidatos de 

la gente, en Martín, tenemos 
toda la confianza puesta, los 
habitantes Acaponetenses y 
Huajicorenses, para que haya 
más empleos permante, para 
las mujeres y los hombres de 
estos grandes municipios que 
día con día se desarrollan más 
con grandes obras, gracias 
al gobierno de la gente.  

Pedro Bernal/ Gente y 
Poder  

TECUALA.- Con voz fuerte 
la mayoría de los habitantes 
de la demarcación #-2 dicen 
vamos a darle una oportunidad 
más a los políticos que cada 
tres años nos visitan casa por 

casa, ya que llegan y jamás 
vuelven y si nos ven en la calle 
con el poder en la mano ya ni 
nos conocen, esta vez vamos 
a votar por una opción  de la 
alianza PRD, “Juntos Ganamos 
Todos” a la joven señora y 
empresaria responsable, Lucero 
de Fátima Rodríguez Allende, con 

buenos estudios profesionales 
preparada para poder ver hacia 
donde se desvían los recursos 
y cuantos los van a manejar si 
es que esto pasara a eso va 
Lucero de Fátima al próximo 
cabildo a vigilar que nadie se 
eche un peso a la bolsa que 
no sea de él.

Lucero va preparada 
educativa y profesionalmente, 
va también a gestionar obras 
y apoyos en beneficio de las 
mujeres y los hombres, de la 
mano del próximo presidente 
municipal, bajará los recursos 
cualesquiera que estos sean 
en beneficio de todos los 
habitantes de su demarcación, 
haciendo mancuerna con Luis 
Javier, Elsa Beatriz,  Ángel, y 
demás compañeros regidores, 
este 6 de julio saldrán a ganar  
a favor de los habitantes de 
este municipio de Tecuala.

Los municipios de Huajicori y Acaponeta 
ya decidieron por Martín González 
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*Lucero de Fátima punto de partida

 Habitantes de la demarcación 2 
quieren volver a creer en los políticos 
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Paty Parra será legisladora 
del pueblo del distrito XVII

Los electores se dicen listos 
en la demarcación 1 a favor de 

Araceli Contreras Mena 

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Con el fin de la campaña 
electoral 2014, los electores se dicen listos para 
llevar  al próximo cabildo municipal a la joven 
señora Araceli Contreras Mena, quien en su 
andar por la demarcación antes mencionada 
ha logrado que los habitantes de esos barrios 
y colonias acepten 
su propuesta para 
poder gestionar los 
recursos, obras, y más 
beneficios en favor de 
ellos, Araceli irá como 
edil en la siguiente 
a d m i n i s t r a c i ó n 
municipal por la 
equidad de género,  
fue agraciada en la 
alianza del PRD, 
“Juntos Ganamos 
Todos”  y  no le 
teme a ningún reto 
y más cuando de 
servir se trata a sus 
semejantes, Araceli 

Contreras, sabe que ya no se le puede mentir 
al pueblo, porque sería un error hacerlo, los 
electores le cobrarían muy caro si les quedara 
mal; por eso Araceli acepta los retos que se 
le pongan  enfrente, porque a los electores 
les va a responder a todos los que en ella 
depositaron su confianza para regidora por 
la demarcación #-1.

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Así lo expresan la mayoría de los 
votantes  Tecualenses Paty Parra merece un voto 
de confianza, por primera vez tendremos 
una legisladora por nuestro municipio, 
una mujer que sabe de las carencias 
de nuestro pueblo, junto al próximo 
presidente municipal, de la alianza “por 
el Bien de Nayarit y los electores, al 
parecer no están equivocados en Paty 
Parra van a encontrar, una diputada 
comprometida con los Tecualenses y 
es que a estas alturas, los ciudadanos 
ya no hayan ni a quien irle, como dijo 
una líder por ahí  “tan malo es el pinto 
y el colorado” es por eso que ya los 
habitantes de Tecuala y sus ejidos 
les da hasta flojera ir a votar, pero 
Paty Parra será un legisladora salida 
del pueblo y para el pueblo, las leyes 
electorales le dieron esa pauta como 
mujer tener las mismas oportunidades 
que el hombre, por eso es más su 
responsabilidad y no va atraicionar a 
su partido el PRI y sus militantes, que 
no la quieren como una levanta dedos 
en el congreso, quieren una legisladora 

que pelee por todo lo bueno que pueda bajar 
para su municipio y sus habitantes de Tecuala 
así lo expresan militantes y simpatizantes del 
PRI municipal.
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CompostelaLas comunidades de las zonas pesqueras le agarran la 
palabra al candidato por la demarcación 4: Toño Ruvalcaba  

*Fuerte presencia del amigo de la demarcación 7

Federico Romero ganará la próxima regiduría 
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Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Los habitantes de la 
zona de pescadores, en las diferentes 
especies, le  agarran la palabra al 
candidato a regidor Toño Ruvalcaba, 
dicen que le van a dar el voto este 
próximo 6 de julio, “el gordo camaronero” 
como le dicen de cariño sus amigos, se 
compromete a trabajar desde el cabildo 
en la administración municipal que habrá 
a partir del día 17 de septiembre, fecha 

que darán comienzo el nuevo gobierno 
municipal, y desde  ahí  regresará para 
agradecerles el voto que depositaron a 
su confianza y no les va a fallar como 
buen gestor de las necesidades que hay 
en esa zona de manglares, camarones, 
pescado y ostiones, una zona rica 
en mariscos; Toño Rubalcaba, será 
un enlace de gestoría en la próxima 
administración municipal, al lado de los 
demás candidatos en la alianza “por el 
bien de Nayarit.

Pedro Bernal/ Gente y Poder  
TECUALA.- Los vecinos de la 

demarcación # -7, preparan el sufragio 
a favor del candidato a regidor 

Federico Romero Mejía, las encuestas 
ciudadanas y la versión de los 

Municipios

habitantes de cada comunidad dicen 
a quién prefieren como regidor en 
el próximo cabildo de la siguiente 
administración municipal, y Fede 
ya cerca de obtener la confianza 
del electorado, de las comunidades 
de el Filo, Huachotita y San Felipe 
Aztatán, el próximo 6 de julio está a la 
vuelta de la esquina y Federico como 
desde el primer día sale a exponer a 
electorado de esa demarcación antes 
mencionada, su plan de gestión y 
trabajo para todos los habitantes de 
las comunidades antes mencionadas, 
todos los candidatos de la alianza por 
el Bien de Nayarit trabajarán a favor 
de los que menos tienen y Federico 
Romero, pertenece a ese equipo de 
ganadores, y candidatos cumplidores, 
para servir a los que les van a dar el 
voto y a los que no también.



Martes 24 de Junio de 2014

Martes 24 de Junio  de 2014• www.genteypoder.com • No. 1486

Compostela

Más de mil 500 mujeres apoyan candidatura de Alicia Monroy

Cerca de Mil mujeres brindaron 
su apoyo a Pepe Ocegueda
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*En Compostela

Compostela.-Por Donkey—Tras 
presidir un desayuno con más de 
mil 500 mujeres que respaldan a la 
fórmula de la coalición “Por el Bien de 
Nayarit”, Alicia Monroy Lizola, sostuvo 
que su principal compromiso como 
Presidenta Municipal  será atender a 
las mujeres como lo merecen, pero 
también trabajare en equipo con  los 
regidores para establecer acuerdos 
que  mejoren sus condiciones de vida 
al igual que a sus familias.

Durante el encuentro celebrado 
la mañana de este domingo en el 
centro social Coatlan, acompañada 
por el candidato a diputado por el 
Octavo Distrito, Francisco Javier 
Monroy Ibarra, por los aspirantes a 

regidores de las 9 demarcaciones, así 
como por el presidente del CDM  del 
PRI, Martín Segura Sandoval , por el 
delgado especial del  CEN, José María 
Alcantar y por Lorena Durán, delegada 
Municipal del ONMPRI,  Alicia Monroy,  
reconoció que las mujeres son la fuerza 
y el motor de la campaña del tricolor, 
cuya suma de esfuerzos  y trabajo de 
equipo llevará al triunfo a la fórmula 
de la coalición Por el Bien de Nayarit, 
el próximo 6 de julio, aseguró.

Por el lo como alcaldesa de 
Compostela,  velaré por la salud de las 
mujeres, gestionando y apoyándolas con 
servicios médicos con lo cual se  podrán  
prevenir de algunas enfermedades  como 
el cáncer cérvico-uterino, cáncer de 
mama y otras que han quitado la vida 

a muchas mujeres, “por ello nuestra 
prioridad será la salud, porque queremos 
familias saludables”, precisó.

Ante las más de mil 500 mujeres que 
simpatizan con su proyecto político, la 
candidata del PRI, PANAL y PVEM se 
comprometió a brindar a las madres 
solteras, al igual que a los jóvenes de la 
tercera edad, el apoyo de su Gobierno  
y atención eficiente. 

“Como Presidenta Municipal,  mi 
compromiso será mejorar las condiciones 
de viviendas, las escuelas y apoyar 
las iniciativas de autoempleo de las 
mujeres”, aseguró la candidata 

Monroy Lizola, detalló que ante el 
olvido que muestra el municipio por 
parte de la actual administración, llevará 

empedrado y pavimento para mejorar 
sus vialidades; además, solucionará 
el problema del agua potable y dotará  
de obras de infraestructura urbana y 
social que permitan la transformación 
de sus comunidades e impacten en la 
calidad de vida de las familias.

Dijo que con Francisco Monroy 
Ibarra, como diputado  y con el apoyo 
de quienes serán sus compañeros de 
cabildo, se podrá dar cumplimiento a 
los compromisos que ha establecido 
con la gente de las comunidades, 
“toda vez que Francisco desde el 
Congreso del Estado gestionará más 
recursos para que la administración que 
vamos a encabezar a partir del 18 de 
septiembre trabaje sin problema alguno, 

por ello pido que lo apoyen, porque lo 
necesitamos como legislador, así como 
también a quienes integramos la fórmula 
ganadora  para que a Compostela le 
vaya mejor”, puntualizó.   

Para finalizar, Alicia Monroy, invitó 
a la mujeres a cerrar filas en torno a 
los candidatos de la fórmula del PRI, 
PANAL y PVEM  y lograr la victoria 
el próximo 6 de julio, “porque con su 
apoyo tendremos mejores escuelas, 
apoyo al campo, salud, seguridad 
pública, apoyo para los jóvenes y para 
los adultos mayores, así como también 
para las mujeres emprendedoras, 
por  esta razón quiero su voto, para 
atenderlas como merecen”, concluyó 
la candidata.

Compostela.- En un evento alegre,  
con toque campirano el candidato del 
PAN a diputado por el V111 Distrito, José 
Luis (Pepe) Ocegueda Navarro, mejor 
conocido como el charro de Puerta de la 
Lima, fue categórico al señalar ante la 
presencia de cerca de mil mujeres que 
le acompañaron durante el desayuno 
celebrado la mañana de este sábado 
pasado en el Club de la Tercera Edad 

de esta Ciudad, que su representante 
en la próxima legislatura del Congreso 
del Estado, defenderá con todo a la 
gente de su pueblo.

 “si es necesario entrarle al debate 
fuerte, pues le entramos, porque yo 
no voy ahí  a sentarme en una silla 
nada más para levantar el dedo como 
están acostumbrados los que se hacen 

diputados;  yo no soy de esos, porque 
no es lo que me han enseñado mis 
padres, ellos me han inculcado que al 
pueblo hay que responderle con hechos, 
no con palabras, y aquí ante ustedes 
mujeres divinas yo estoy como hombre 
dispuesto a cumplir sus demandas, a 
trabajar para beneficio de sus familias y 
luchar como diputado para traerles más 
programas que coadyuven a mejorar 

sus condiciones de vida” preciso..

Conocido también como el potrillo 
azul, Pepe Ocegueda dijo que son 
muchas las carencias y que son muchas 
las necesidades que tienen las familias 
de Nayarit y de Compostela, “por eso 
les pido que tengan confianza y nos 
brinden su voto, porque solo con esa 
arma que tienen ustedes podremos 
llegar como diputado y como hombre 
yo no me rajo, si hay que ir ante quien 
sea necesario a tocar una puerta yo 
le entro, y asi lo vamos hacer, indico  
el candidato.

Ante cerca de Mil mujeres de 
Compostela reunidas en el local del 
club de la tercera edad de esta Ciudad, 
acompañado por el candidato del PAN  

a la Presidencia Municipal, Gerardo 
Palomino Meráz,  el carismático Pepe 
Ocegueda, destacó su formación como 
gente de pueblo y de principios, y que 
por eso sabe lo que verdaderamente  
reclama el pueblo, “estamos así de 
jodidos porque no analizamos a quienes 
en su momento nos piden el voto, por 
eso yo les pido que en esta ocasión 
nos suban a la báscula y decidan por 
el mejor.

Como diputado trabajare en equipo 
con Palomino para que nos haya colonias 
y comunidades olvidadas, nunca más, 
por eso les pido su confianza; “sé que 
lo harán porque la mujer es así, sincera 
y sabe reconocer cuando alguien les 
habla con la verdad y también cuando 
alguien les habla bonito pero con 
mentiras”.

Luego de este desayuno que sostuvo 
con las mujeres de Compostela, Pepe 
Ocegueda se trasladó a la plaza principal 
de la ciudad para encabezar un acto 
en que se entregaron 500 lentes y se 
realizaron el mismo número de exámenes 
de la vista, como un gesto de apoyo a 
la gente más necesitada de la cabecera 
municipal de Compostela.
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* De puro milagro el conductor salió ileso tras impactar su vehículo contra un 
poste de luz.
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Por Germán Almanza 
Aguilar 

La tarde de ayer un sujeto en 
estado de ebriedad que tripulaba 
un auto marca Toyota de color 
arena con placas de Jalisco, 
perdió el control cuando circulaba 
por el libramiento de Tepic, 
esto a la altura del Motel Gran 
Vía, y terminó por impactarse y 
derribar un poste de alumbrado 
público. 

Personal de la Policía Vial 
Nayarit, reveló que los hechos 
ocurrieron cuando el conductor de 

un automóvil de la marca Toyota, 
tipo Corolla, con placas JEX-92-
20 de Jalisco, identificado como 
Iván Güitrón Quiñones, circulaba 
a exceso de velocidad sobre el 
libramiento carretero de Tepic, en 
sentido de Poniente a Oriente, y 
al llegar a la altura del Motel El 
Gran Vía, perdió el control de 
su vehículo, saliéndose de la 
cinta asfáltica y terminando por 
impactarse contra una luminaria, 
a la cual por cierto derribó.

Se supo que Iván Güitrón 
al momento del percance se 
encontraba en estado de ebriedad, 

y no requirió ser trasladado a un 
hospital para su atención médica, 
pues por fortuna resultó ileso, no 
así su unidad, la cual quedó lista 
para ser vendida al kilo.

El conductor responsable del 
accidente fue llevado a la Fiscalía 
General del Estado, para ser 
puesto a disposición del Agente 
del Ministerio Público del fuero 
común, acusado por los delitos 
daño en propiedad ajena cometido 
en agravio del Ayuntamiento de 
Tepic, conducir en estado de 
ebriedad y participar en un hecho 
de tránsito.

En el libramiento carretero

DRAMATICO ACCIDENTE VIAL

Tras propinarle una golpiza a su esposa

APACIGUA LA POLI-NAY 
A VIOLENTO SUJETO

A PATADAS AGARRÓ A SU HERMANA

Por Germán Almanza Aguilar

La noche-madrugada de este lunes, 
en el interior de la colonia Lomas del 
Valle de esta ciudad, elementos de la 
Policía Nayarit División de Investigación 
adscritos al Centro de Justicia Familiar 
detuvieron a Miguel Osorio Solís de 23 
años de edad, originario de hidalgo y 
vecino de esta ciudad con domicilio en 
la colonia Lomas del Valle, por el delito de violencia familiar en agravio 
de Consuelo Rubio Sánchez y la sociedad, 

Sobre los hechos se conoce que el ahora detenido arribo a su domicilio 
en estado de ebriedad, y es en esos momentos que la agraviada la cual 
es su esposa le reclamo por el estado en que se encontraba, por lo 
que al detenido no le pareció, y es en esos momentos que comenzó a 
agredirla física y verbalmente dándole de golpes en diferentes partes de 
su cuerpo, acto seguido la agraviada salió corriendo afuera del domicilio 
para pedir ayuda, por lo que al arribar los agentes y al tener a la vista al 
ahora detenido al tratar de asegurarlo éste agredió física y verbalmente 
a los agentes tratando de golpearlos con sus puños y resistiéndose al 
arresto. Por tal motivo se procedió a su detención.  

Por Germán Almanza Aguilar

Un robo a taxista fue reportado en 
la colonia San Juanito, trasladándose 
al lugar oficiales de la Secretaría de 
Seguridad Pública Municipal de Tepic, 
quienes al arribar se entrevistaron con 
el Luis Olvera de 32 años de edad con 
domicilio en la colonia Valle Verde, el 
cual les manifestó que al ir circulando 
por las calles Zapopan y Churubusco 
a bordo de su vehículo del servicio 
público taxi, con placas de circulación 
MDC-34-06 del Estado, color gris 
con número económicoGTA-2045, 
fue abordado por tres personas del 
sexo masculino, sólo recordando la 
vestimenta de uno de ellos siendo de 
sudadera negra y shorts negro; mismo 
que le indicó que los trasladara a la 
colonia San Juanito, donde al entrar 

En la colonia San Juanito

HAMPÓN DESPOJA DEL DINERO 
DE LAS VENTAS A TAXISTA

a dicho colonia esa persona de entre 
su ropa sacó una navaja con la que 
amenazó y despojo de la cantidad en 
efectivo de 450 pesos 
aproximadamente y 
tres celulares de la 
marca Samsung, para 
posteriormente darse 
a la fuga con rumbo 
desconocido.

Por lo que una vez 
dada la recomendación 
de pasar a poner su 
respectiva denuncia 

al ministerio público, se realizó la 
búsqueda del agresor sin obtener 
resultados.

Por Germán Almanza Aguilar

En el poblado de Francisco I. 
Madero (Puga), elementos de la Policía 
Nayarit División de Investigación 
adscritos a ese lugar, detuvieron 
a Daniel Gaspar Hernández de 39 
años de edad, originario del Estado 
de Guerrero y vecino de Francisco 
I .Madero, con domicilio en el 

Barrio las Colonias, por el delito de 
violencia familiar en agravio de Ana 
Lilia Gaspar Hernández.

El ahora detenido momentos 
antes golpeó a su hermana la 
agraviada ya que tienen problemas 
personales entre ellos desde hace 
tiempo, por tal motivo se procedió 
a su detención.

* El ebrio sujeto se resistió al 
arresto soltándoles golpes a los 

policías.
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vCon paso firme avanza campaña de la victoria 

de Fátima del Sol en Santiago Ixcuintla

Con gran entusiasmo Fátima del Sol 
Gómez Montero, candidata a la Presidencia 
Municipal de Santiago Ixcuintla, de la coalición 
“Por el Bien de Nayarit”, realizó un recorrido 
casa por casa y eventos en los que reunió a 
cientos de habitantes de las colonias CTM, 

Independencia, Primero de Enero y Flores 
Magón, de la cabecera municipal; donde fue 
muy bien recibida por los vecinos quienes le 
manifestaron sus inquietudes y la disposición 
de votar por ella y sus compañeros de fórmula 
este 6 de Julio. 

Acompañada por el candidato a síndico 
Francisco “Paco” Ledesma, la abanderada a 
la regiduría por la demarcación 1, Iris Marques 
y por el grupo de jóvenes y mujeres de su 
brigada, agradeció las palabras de apoyo 
y muestras de respaldo a los habitantes 

No cabe duda, en Tepic como en Santiago 
estamos viviendo una etapa inusitada en lo 
que respecta la lucha por el poder, por llegar 
a ocupar un puesto público (debiera decir) 
porque eso del poder me suena a dictadura, 
a abuso, y yo creo que no debería hablarse 
de eso hasta después de las elecciones, 
para no espantar a la suerte, que hoy viene 
acompañando a dos candidatos especiales, 
profesionistas ambos y de muy alto perfil para 
contender por las presidencias municipales 
de ésas poblaciones tan desarrapadas, sin 
capacidad económica como para salir de los 
tremendos baches en que los han dejado 
los anteriores primeros ediles, bueno casi 
todos, pues merecen un lugar especial 
don Tino Ávila y La Güera Valdivia, ambos 
perredistas. 

 La pregunta obligada es: en caso 
de obtener el voto, ¿podrán sacarlos de 
esa barranca en la que se encuentran? 
Son muchos millones de pesos los que se 
necesitan para dejar en calidad de “a mano” 
a los propios trabajadores del gobierno; para 
dotar de agua a la ciudad capital y ayudar a 
los campesinos a definir la precaria situación 
en que se encuentran.

 Estas son tres “cosas” nada más, si le 
siguiéramos acabaríamos por ser calificados 
de “malosos” por hacer señalamientos de 
arreglos imposibles.

 En Santiago, por ejemplo, analizar 
la posibilidad de pagarles a los burócratas 
y construirles un mercado a los ciudadanos 

de estos lugares y explicó que su labor a 
realizar en el próximo ayuntamiento estará 
ligada con las necesidades de los distintos 
sectores sociales.

Por ello, la candidata priista, dijo impulsar una 
agenda de trabajo que promueva el desarrollo 
integral de Santiago Ixcuintla, basado en obra 
pública, agua para todos, todos los días, 
acceso a proyectos productivos, impulso al 
deporte, estímulos a los mejores estudiantes, 
la gestión de programas sociales, así como 
tener un Santiago iluminado, limpio y seguro,  
además, de reactivar el campo, la ganadería 
y la pesca.

Asimismo, se comprometió a realizar una 
gestión intensa para abrir más oportunidades 
laborales para todos los santiaguenses, para 
que encuentren empleos y no sean víctimas 
de la pobreza, o lo que es peor sean presa 
de la delincuencia, “porque en el próximo 
ayuntamiento vamos a construir lo que en 
desarrollo requiere Santiago Ixcuintla”, 
puntualizó.

Al termino del recorrido por la cabecera 
municipal, la candidata Fátima del Sol, se 
trasladó a Villa Hidalgo, donde realizo una 
caminata con banda,  que organizaron los 
músicos de la sección XlX de esa comunidad, 
enapoyo a quienes integran la Fórmula Priista. 
Fátima del Sol, estuvo acompañada por el 
candidato a  la diputación local por el distrito 
12, Juan Ignacio “Chito”  Ornelas Salas y por el 
abanderado a la regiduría por la demarcación 
9, Vladimir Ocegueda; así como por cientos de 
personas que simpatizan con su proyecto y el 
de la coalición “Por el Bien de Nayarit”.

Al final de la jornada, Fátima del Sol, expresó, 
“Seguiré con una intensa actividad proselitista 
rumbo al triunfo del 6 de julio; por eso los invito 
a Votar tres veces PRI”, concluyó.

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
Una extraordinaria experiencia de campañas

por el rumbo de la salida a Los Corchos. 
Terminar de una vez por todas con esa retahila 
de cantinas, cervecerías, marisquerías con 
venta de cerveza, bules, centros botaneros 
y demás antros –que tanto dañan a nuestra 
sociedad- que explotan unas cuantas familias 
desde hace mucho tiempo y todavía compran 
puestos públicos para defenderse de las 
tarascadas que les propinan los propios 
funcionarios. Eso es la peor explotación 
del trabajador y del estudiante que se les 
hace a estos ciudadanos… sin contar los 
estupefacientes que les venden a pasto.

 Siento que se van a meter en un 
berenjenal de los mil diablos si triunfan este 
próximo seis de julio, porque, en primer 
lugar les van a controlar los dineros de los 
presupuestos federales –como ya se ha 
visto- y los van a mantener muy recortados, 
tanto como dicen que se restringirán los 
sueldos.

 Si se ha señalado desde hace más 
de veinte años por el propio primer edil de la 
capital, -cuando era funcionario de SIAPA, y 
ahí están los periódicos- que se necesitan 
mil millones de pesos para resolver la 
situación de la falta del líquido vital ¿cómo 

le harían estos señores para conseguir esos 
dineros?

 No quisiera que me tildaran de 
agua-fiestas, pero es tanto el optimismo que 
provoca el ganar unas elecciones siendo de 
los partidos de enfrente, que parece ser que 
se olvidan de las serias dificultades en que 
se están introduciendo.

 Pero se supone que la lucha es por 
el pueblo y por él se avientan al ruedo. Polo 
Domínguez y Javier Castellón representan la 
dupla de candidatos que vienen convenciendo 
a la gente a cada paso. Creo que ya son 
imparables por la cantidad de ciudadanos que 
vienen arrastrando y por la  soledad de los 
mítines de los abanderados del paupérrimo 
tricolor., aunque quieran hacerlos aparecer 
como muy concurridos.

 Control… Señores… Control… 
Solamente que no acudieran a ejercer su 
voto los nayaritas, de esa manera triunfarán 
los priístas… Cuídense de no caer en las 
provocaciones… y a sacar de debajo de la 
manga sus mejores cartas…

311 145 18-81
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Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Monsanto no es 
la panacea de los campesinos 
productores de maíz, dijo el pasado 
domingo en plática informal sostenida 
con el ex dirigente de la ARIC 
Federico Langarica Chavarin, ya 
que la tonelada de maíz comenzó 
a pagarla a 3 mil 70 pesos, pero 
luego de las negociaciones que 
sostuvieran los gerentes comerciales 
de Monsanto con los líderes 
maiceros Pascual Ramírez Rivera, 
y Emilio González Benítez, se 
logró un aumento “formidable” de 
solamente 30 centavos; por lo que 
a partir de la reunión Monsanto se 
comprometió a pagar la tonelada 
a 3 mil 100 pesos.

Sin embargo la empresa Dawn 
Agro 100 pagó la tonelada a razón 
de 4 mil 200 pesos, yo tengo las 
facturas, ya está pagando a 4 mil 
200 pesos inclusive Juan Arambul 
de acá de Ojos de Agua, me 
mostró las facturas pagadas a 4 
mil 200 por Dawn, que significa 
que Monsanto tenga el monopolio 
o la gran cantidad de hectáreas o 
la gran cantidad de productores se 
preguntó Federico Langarica, que 
Monsanto se está viendo en un 
dilema de beneficiar a productores 
como Silvano Ramírez, beneficiando 
productores que en realizad no son 
competitivos, llega el momento en 
que a ellos les reciben bien, tienen 
buenos kilos pero perjudican a 
los productores. El único consejo 
que les doy a los productores es 
que ya no firmen el contrato con 
Monsanto hasta que lo revise el 
gobierno, hasta que les diga una 

autoridad éste contrato es legal, 
porque sino todos los años van a 
venir los de Monsanto de donde 
vengan a decirles señores ustedes 
ya firmaron un contrato y háganle 
como quieran.

-Tú das a entender, Federico, que 
los gerentes de comercialización de 
la empresa vienen y compran a los 
líderes de los maiceros pagándoles 
bien sus cosechas, mientras que al 
resto de productores les dan una 
y mil machicuepas, para pagarles 
a menor precio sus entregas del 
cereal.

-“Si, Monsanto no se perjudica 
lo que hace es okey, yo a ti, por 
decir un nombre, Silvano Ramírez, 
a ti te recibo  bien tu maíz, te 
doy muchos kilos te doy mucha 
calidad y a otros que tienen buen 
maíz, les doy menos y yo como 
empresa no pierdo, yo tengo los 
mismos kilos pero a ti te quito para 
darles a ciertas personas porque 
son imagen para la empresa. Mira 
un efecto retroactivo que tiene la 
voracidad de los ingenieros de 
Monsanto ayudando a productores 
como Silvano, él le rento al Gato 
Virgen las tierras que están a la 
entrada a Toro Mocho a los 2 lados 
a razón de 2 mil pesos por hectárea 
y Monsanto le dio a Silvano 13 mil 
pesos por hectárea, ahí nada más 
por rentar esas tierras Ramírez 
Cossío se ganó 11 mil pesos y si 
se toma en cuenta que fueron 30 
hectáreas pues nada más échale 
lápiz Chema, con Monsanto ganan 
los grandes productores; jamás 
ganan los medianos agricultores”. 
Precisó Langarica Chavarin.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.-  Cipriano Becerra 
Orozco, presidente de la Asociación 
Frijol Produce entrevistado por el 
reportero en torno a los 2 mil pesos 
por tonelada del grano entregado 
a los centros de acopio legalmente 
establecidos dijo:

-“Efectivamente Chema, porque la 
verdad estuvimos este miércoles pasado 
en la ciudad de Guadalajara viendo 
lo de la reforma profunda al campo, 
estuvo el señor Gobernador Roberto 
Sandoval, estuvo el senador Manuel 
Cota Jiménez y estuvimos una comisión 
de productores visitándolo sobre todo 
para pedirle al ingeniero Baltasar 
quien es el presidente de ACERCA, y 
este nos dijo que los 2 pesos por kilo 
de frijol entregado estaban seguros, 
el único problema es de que no hay 
fecha de entrega, de cuando va a ser; a 
nosotros nos urge que llegue el dinero 
a los productores, porque ahorita ya 
andamos empezando a rastrear las 
tierras, ya llovió y ya muchos andamos 
rastreando, entonces nos urgen los 2 

pesos para mover la tierra y lo que 
le pedimos nosotros al secretario de 
Baltasar, es que nos llegue el dinero 
lo más pronto posible, aunque seguro 
esta pero lo que no queremos es que 
nos lo sigan retardando”. 

-Cipriano hay desconfianza entre los 
hombres de campo, porque con las lluvias 
atípicas hubo taponamiento de tierras 
recién sembradas, el gobierno federal 
dijo que apoyaría a los productores 
afectados con 1900 pesos por hectárea 
siniestrada, y sin embargo ese apoyo 
jamás llegó, y de manera posterior de 
nueva cuenta el gobierno federal ofreció 
un apoyo de 2 mil pesos por tonelada 
entregada y a más de 115 días de que 
se entregaran las cosechas ese apoyo 
todavía no llega, ¿por qué jugar con el 
hambre de los campesinos Cipriano?

-“Yo siento que no pasara lo mismo, 
el dinero siento que si está seguro, dijo 
el líder agrario, pero lo que queremos 
es que nos llegue pronto que nos 
urge que nos llegue, ACERCA nos 
asegura el dinero nos dice el dinero 
es de ustedes, pero aquí la pregunta 

es cuando va a llegar a nosotros nos 
urge que nos llegue el dinero, a más 
tardar en este mes de junio, porque ya 
estamos cansados el campesino no tiene 
dinero para nada, y pues yo creo que el 
dinero está seguro porque nunca nos 
lo han negado hay un convenio donde 
nos dicen que los 2 pesos nos van a 
llegar y que no hay ningún problema, 
¿pero cuándo?, la verdad es que nos 
urge a todos porque ya está aquí 
el movimiento de las tierras para la 
siguiente zafra agrícola”.

Explicó Cipriano Becerra, al reportero 
ayer en la Casa de los Campesinos del 
Comité Municipal Campesino.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Lamentable fue 
primeramente el deceso del periodista 
José Luís “El Pupú” Sánchez Carvajal 
a finales de la semana pasada, quien 
falleciera victima de viejos males que 
la ciencia médica no pudo combatir. 
Pero no todo acaba ahí ya que la 
parca se viene enseñoreando con los 
compañeros del gremio, ya que hace 
apenas unas cuantas horas acaba de 
fallecer el también periodista Juan 
Diego Ahumada Lara.

El primero de los señalados fue 
director del desaparecido periódico la 
Voz de Santiago, por donde pasaron 
excelentes plumas como por citar 

algunas Arturo J. Soriano, el mismo 
Juan Diego Ahumada Lara y el también 
Poeta José Cruz Ávila Camacho,  
significándose el contenido de sus notas 
por ser bastante punzantes, situación 
que provocó incluso enfrentamientos 
a balazos entre El Pupú Sánchez 
Carvajal y policías municipales en el 
periodo administrativo del Perico José 
Luis Barajas Medina.

Por su parte Juan Diego Ahumada 
Lara, luego de salir de la editorial de 
Sánchez Carvajal, prestó sus servicios 
periodísticos en varias editoriales entre 
las que se encuentran la Extra de 
Nayarit, el Diario de Aztlán, del cual 
fue cofundador junto con  José Torres 
Zamora, hasta que se decidió junto con 
su esposa Azucena García, a quien 

le mando mi más sentido pésame por 
cierto, el periódico Cuarto Poder cuya 
edición pudo usted leer amable lector 
todavía la semana pasada si se toma 
en cuenta que era semanario.

Juan Diego, como ya se mencionó 
líneas arriba falleció la tarde de ayer en 
el Seguro Popular aproximadamente a las 
16:00 horas, su cuerpo fue llevado para 
los servicios de velación a la funeraria 
de Santiago, donde seguramente el 
día de hoy, si otra cosa no deciden 
sus familiares, será sepultado en el 
panteón Hidalgo de esta ciudad.

Descanse en paz un periodista 
crítico en exceso cuya pasión aparte 
de escribir eran las mujeres y un buen 
vaso de vino. 

Baltazar de Acerca dice que los 
dos pesos de apoyo están seguros 

para productores de frijol 
* Lo malo es que no dice cuando lo entregaran, señala El Chipi 

Becerra.

* Luego del fallecimiento primero del Pupú Sánchez Carvajal, y ayer de Juan Diego Ahumada Lara

vMONSANTO BENEFICIA ÚNICAMENTE A 
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